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Ilustre Ayuntamiento de La Solana 

En este número: 

DESPEDIDA CORDIAL TRAS CUATRO AÑOS 

La despedida fue, más que nunca, 
cordial. La Corporación Municipal 
saliente se marchó con un comentario 
común: "hemos trabajado por nuestro 
pueblo" . Nueve concejales no seguirán, 
y el resto esperan continuar el clima de 
sana convivencia democrática. 

LA NUEVA DEPURADORA MEJORA EL AGUA 

Unas instalaciones modélicas y una 
invers1on muy considerable han 
conseguido aprobar una asignatura 
pendiente: la dureza y el mal sabor 
del agua de nuestros grifos. La nueva 
depuradora ha logrado solucionar ese 
"problema", que ya es historia. 

~ I JORNADAS MULTIÉTNICAS DE JUNA 

La Solana vuelve a ser ejemplo de 
convivencia entre los pueblos. La 
Asociación Ecologista JUNA (juventud 
y Naturaleza) celebra con éxito las JI 
jornadas Multiétnicas. Conciertos de 
música africana, mercadillo, inmi
grantes, etc. .. por la igualdad y la 
tolerancia. 

ÉXITOS DE LA ESCUELA DE MÚSICA 

Nuestra Escuela Municipal de Música 
ya deja ver su trabajo. Varios alumnos 
han cosechado importantes éxitos en 
las pruebas de acceso a grado medio 
(profesional) en diferentes modalida
des. Es la demostración de un trabajo 
bien hecho por parte de sus 
responsables. 

JOSÉ ARAQUE, PRESIDENTE DEL ~l· ,L{,\ SOLANA 
. l1;1ZtY.jf :~ ; 

José Araque Carrascosa inició una nueva ;;,~! : ·J;;;;¡ ~ • ' 

etapa en el C.F. La Solana. Se presentó .~ ; 
por tercera vez a la presidencia, y ya ha :> ~ ·1 

ultimado la plantilla de jugadores para la ~· P 
próxima temporada. El proyecto es "'!"" : 
interesante y ha despertado la ilusión "'"''··' ;,.. 
entre los aficionados. J!;,, : -
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Editorial 

Entendimiento 
Coincide el cieITe de este número con la toma de posesión de la nueva Corporación 

Municipal de La Solana. Las urnas señalaron el día 13 de junio la nueva configuración 
política del Ayuntamiento, que en realidad y en cuanto a la composición numérica pocas 
diferencias han deparado de cara a los dos grupos que ya la formaban. 

La situación, en cuanto a los dos grupos, es la misma que en 1991, con 12 concejales 
para el PSOE y 5 para el PP. No obstante, la legislatura que cieITa y abre siglo cuenta con 
importantes novedades con respecto a los últimos años, tanto en el equipo de gobierno 
como en la oposición. 

Comenzando por el gobierno municipal, la primera gran novedad está en el sillón de la 
alcaldía. El 30 de junio se cumplieron los doce años desde que Nemesio de Lara tomaba 
posesión como primer edil. A lo largo de tres legislaturas ha gobernado con una mayoría 
cómoda, 11 concejales en el 87, 12 concejales en el 91 y 11 en el 95 le han dado las tres 
mayorías más amplias para gobernar en la democracia municipal solanera. 

Pero Nemesio de Lara anunciaba al inicio de la campaña electoral que, caso de 
conseguir el PSOE la Diputación Provincial de Ciudad Real, pediría a su partido la 
presidencia de la misma, en la que ha ocupado el puesto de portavoz de la oposición en la 
última legislatura. Por ello dejaría la alcaldía de La Solana aunque sigue como concejal 
del equipo de gobierno. 

La primera gran novedad está por lo tanto en el cambio de alcalde. Diego García 
Abadillo se convierte en el cuarto alcalde del actual periodo democrático municipal, al 
igual que sus predecesores pertenecientes al Partido Socialista que se mantiene en el 
poder local desde abril de 1979. 

Y la otra gran novedad está en la oposición. El Partido Popular se presentó a los 
ciudadanos con un proyecto de renovación. Una candidatura en la que sólo el número uno 
y presidente local, Pedro José Martín Albo, ha ocupado sillón de concejal en la legislatura 
recién terminada. Los cuatro compañeros que le acompañan en la tarea de oposición son 
nuevos en estas lides políticas. 

Dejan las labores municipales veteranos como Francisco Luna, que a lo largo de tres 
legislaturas intermitentes, las de 1979, 1987 y 1995, ha sido el referente de la oposición al 
equipo de gobierno socialista; así como Francisco Nieto, doce años ininterrumpidos 
como concejal y tres de ellos portavoz de su grupo, y también Eulalia Díaz Cano, concejal 
en 1979 de UCD y en 1995 número dos de la lista del PP. 

Importante renovación en el grupo de la oposición y en la dirección del equipo de 
gobierno, dentro del bipartidismo imperfecto en el que viene funcionando nuestro Ayun
tamiento, con una considerable diferencia numérica entre la mayoría y la minoría, que 
pese a las discrepancias, que las hubo y notables en la última legislatura, ha finalizado con 
un clima de entendimiento y buena relación personal hasta ahora desconocido en los 
anteriores mandatos. 

Ese talante debe servir para los nuevos munícipes, sin que eso signifique que no habrá 
diferencias de criterio, que en democracia es lógico, pero al final debe primar La Solana y 
al felicitar a los nuevos concejales por su elección esperar que el ejemplo de la última 
legislatura nos haga repetir estas mismas líneas dentro de cuatro años. 
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Rlecciones '99 

Radiografía de una 
campaña limpia 

Paulino Sánchez 

R uedas de prensa y mítines han 
sido básicamente las actividades 

que se han organizado por las dos 
únicas candidaturas que han concu
rrido a las elecciones municipales 
últimas del siglo y milenio. Más ruedas 
de prensa en la precampaña y más 
mítines en campaña, todos menos uno 
en locales cerrados. 

En la precampaña y como infor
mábamos en su momento, los 
socialistas eran los primeros en hacer 
pública su lista, como ocurría en las 
cinco convocatorias anteriores. El 14 
de marzo presentaban a los ciudadanos 
la lista de PSOE-Progresistas en una 

rueda de prensa celebrada en la Casa Nemesio de Lara en la presentación oficial del programa electoral. 
del Pueblo. 

Tres días después, el 17 de marzo, el 
presidente local del PP y todavía no 
proclamado candidato cargaba contra 
la lista en una rueda de prensa 
celebrada en la sede de su partido, a la 
que replicaban los socialistas el 21 del 
mismo mes. Justo un mes después 
llegaba el primer acto público. En el 
auditorio del Centro Cultural Don 
Diego se presentaba el 21 de abril la 
candidatura del PP. Además del 
candidato a la alcaldía, Pedro José 
Martín Albo, intervenía el presidente 
de la Diputación de Ciudad Real, Jesús 
Garrido. 

Desde ese acto y hasta el inicio de la 
campaña electoral medió más de un 
mes y a las cero horas del 28 de mayo 
los candidatos pegaron sus carteles en 
los paneles de la Plaza Mayor. A la 
entrada del edificio del Juzgado, a la 
izquierda los de PSOE-Progresistas, 
los primeros en llegar. A la derecha de 
la puerta los del PP. En las primeras 
declaraciones de los alcaldables el 

deseo de que la campaña fuera limpia 
y el de conseguir la victoria el 13-J. 

PRIMEROS ACTOS 

Al día siguiente llegaban las primeras 

Agustín Conde y Pedro José M-Albo. 

ruedas de prensa y actos. En la mañana 
del 29 de mayo las Juventudes 
Socialistas convocaron una rueda de 
prensa en la Casa del Pueblo, el 
coordinador local Pedro Manuel 
Moreno y el secretario de Formación 
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provincial José Moreno Arranes 
presentaron la campaña de apoyo a la 
candidatura del PSOE. 

Por la tarde y en el auditorio del Don 
Diego era el PSOE el que presentaba 
la candidatura y el programa a las 
asociaciones. Intervenía la candidata 
número tres, Blasa Delgado, que 
presentó al resto de los candidatos, 
explicando el programa el número de 
la lista, Nemesio de Lara. 

Al día siguiente, 30 de mayo, y en el 
mismo escenario era el PP el que 
ofrecía el primer mitin de campaña. 
El presidente regional, Agustín Conde, 
candidato a la presidencia de la Junta 
de Comunidades, cen-aba un acto en 
el que intervenían además los 
candidatos a las Cortes Regionales 
Domingo Triguero y Fernando 
Rodrigo, además del candidato a la 
alcaldía solanera Pedro José Martín 
Albo. 

ACTO PARA MUJERES 

Elecciones '99 

La diputada Clementina Díez de Baldeón junto a Blasa Delgado e Isabel 
Quintanilla en un acto para mujeres. 

Descanso en la campaña y el jueves 
3 de junio PSOE-Progresistas or
ganiza un acto sectorial para mujeres. 
Intervienen en Salones Plazcom la 
candidata solanera Blasa Delgado, 
Isabel Quintanilla, aspirante a las 
Cortes de Castilla-La Mancha, y la 
diputada al Congreso ClementinaDíez 
de Banleón. Rupérez y Garrido arroparon la candidatura popular en otro mitin. 

Al día siguiente, 4 de junio, es el 
Partido Popular el que de nuevo 
convoca a mitin y otra vez en el 
auditorio del Don Diego. 

Hablan por este orden Pedro José 
Martín Albo, Jesús Garrido, candidato 
número uno por Ciudad Real a las 
Cortes Regionales, y el diputado al 
Congreso Javier Rupérez. 

MITIN DE JOSÉ BONO 

Y cerca de las dos del mediodía del 
sábado 5 de junio llega a la Plaza 
Mayor el candidato del PSOE
Progresistas a la Junta de 
Comunidades, José Bono, que es pre- Mitin de José Bono en La Solana. 
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sentado por el candidato a alcalde 
Nemesio de Lara. El fuerte sol y calor 
de la hora no fue obstáculo para que el 
público se congregara en el único acto 
al aire libre de la campaña. 

FINAL DE CAMPAÑA 

La última semana ha sido tranquila 
en cuanto a actos públicos. El PP se 
limitó a ofrecer una rueda de prensa 
en su sede, el miércoles 9 de junio, en 
la que intervinieron el candidato a la 
alcaldía Pedro José Martín Albo, la 
candidata a las C01tes Regionales Mari 
Carmen Fúnez, y el presidente 
provincial Fernando Rodrigo. 

Finalmente PSOE-Progresistas era 
fiel a su tradición de cerrar la campaña 
con un mitin en el Cine Cervantes, en 
esta ocasión el jueves 10 de junio, 
interviniendo los candidatos locales 
número 3, Blasa Delgado, número 2, 
Diego García Abadillo, y el candidato 
a la alcaldía Nemesio de Lara. 

El que será alcalde, Diego García 
Abadillo, en el mitin central del PSOE 
en el cine Cervantes. 

Elecciones '99 

Los socialistas lanzan claveles al finalizar el mitin. 

El presidente provincial del PP, Fernando Rodrigo, Mª Carmen Fúnez y Pedro 
José Martín-Albo dieron una rueda de prensa en la sede local del partido. 
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Elecciones '99 

El 13-J estuvo marcado por el 
civismo y la alta participación 

Aurelio Maroto 

L .a jornada electoral del 13-J tuvo su 
principal hecho noticiable en que 

no lo hubo. La normalidad fue el deno
minador común de un domingo caluroso 
durante la mayor parte del día, y tormen
toso en su final. Los presidentes de las 
20 mesas electorales repartidas en cua
tro colegios no tuvieron problemas de 
consideración. 

Los sondeos de participación realiza
dos por Radio Horizonte durante todo el 
día revelaron lo que ya es habitual: los 
votantes de la Casa de Cultura fueron los 
más madrugadores, en particular la gen
te mayor. Los porcentajes de la mañana 
apuntaban a una alta participación final , Nemesio de Lara en el momento de votar. 
como así fue. 

La Guardia Civil se encargó de la vigi
lancia oficial de los colegios, desplegan
do a dos efectivos permanentes por cada 
uno de ellos. La Policía Local apoyó con 
un refuerzo especial de agentes de servi
cio que visitaban constantemente los pun
tos de voto. El civismo de los solaneras 
y solaneras volvió a ser ejemplar. 

Al filo de la una del mediodía votaron 
los cabezas de lista de PSOE y PP, am
bos en El Santo. Nemesio de Lara decla
ró su optimismo, mientras Pedro José 
Martín-Albo indicó que estaban prepa
rados para asumir cualquier resultado 
después de las 8 de la tarde. 

LA LLUVIA ESPERÓ AL CIERRE 
DE LOS COLEGIOS 

La tarde su fue nublando poco a poco, 
y pronto amenazó tormenta. Pero la na
turaleza quiso ser generosa y esperó al 
cierre de las urnas para descargar agua y 
aparato eléctrico. 

La vorágine de resultados fue llegando 
a la opinión pública a través de Radio 
Horizonte, que realizó un despliegue muy 
especial para ofrecer los resultados al 
momento de finalizar el recuento de las 
papeletas. Muy pronto se pudo observar 
la ventaja de los socialistas sobre los 
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Pedro José M-Albo también ejerce su derecho al voto. 

populares, que al final volvieron a darle 
una victoria rotunda como demuestran 
los resultados. 

ALEGRÍA Y RESIGNACIÓN 

La emisora municipal entrevistó en di
recto a Nemesio de Lara alrededor de las 
10.30 de la noche, y dio rienda suelta a 
su alegría, "es uno de los momentos más 
felices de mi vida. Los solaneras han 

. reconocido de nuevo el buen trabajo de 
otros cuatro años de los socialistas al 
frente del Ayuntamiento". Reflexionó 
sobre los mejores resultados en las mu-

nicipales respecto a las autonómicas, y 
de estos respecto a las europeas: "los 
solaneras son listos y saben diferenciar 
lo que les interesa". La Casa del Pueblo 
era un hervidero de gente y alegría des
bordada por el nuevo éxito. 

El líder popular, Pedro José Martín
Albo, reconoció sin tapujos la derrota, 
"no esperábamos un resultado tan nega
tivo". Sin embargo, en la sede del PP se 
respiraba tranquilidad, y Martín-Albo 
dijo que "vamos a seguir trabajando con 
ánimo y a partir de ahora velaremos por 
que el PSOE cumpla lo prometido en su 
programa electoral". 
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Elecciones '99 

Resultado del triple encuentro 
en las urnas 

ELECCIONES A CORTES , 
DE CASTILLA-LA 1 ~HA«i!I 

(] 

Así se vivía la alegría en la sede del PSOE al poco de conocer los resultados finales 
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Nueva Corporación 

Nemesio de Lara, alcalde por 
cuarta vez 

No hubo discurso de investidura - Dimitirá en breve y dejará el puesto a 
Diego García Abadillo 

Nueva Corporación Municipal. 

Paulino Sánchez 

e on los votos de los doce concejales 
. de PSOE-Progresistas era elegido 
Nernesio de Lara por cuarta vez alcalde 
de La Solana, antes lo era en 1987, 1991 
y 1995, aunque en esta ocasión su man
dato durará pocos días, como ya estaba 
anunciado y recordó en sus palabras de 
la torna de posesión, sin discurso de in
vestidura según indicó el nuevo alcalde 
so lanero. 

A las doce en punto del mediodía del 
sábado 3 de julio llamaba el secretario 
interno del Ayuntamiento, Juan Blanco, 
a los concejales de mayor y menor edad 
de la sexta legislatura municipal desde 
1979. En esta ocasión el presidente de la 
Mesa de Edad era el concejal del PSOE, 
Alfonso Castaño, y el componente de 
menor edad el concejal del PP Ramón 
Romero de Ávila. 

Constituida la Mesa de Edad se pasó a 
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la jura o promesa de los diecisiete con
cejales electos. Utilizaron la fórmula de 
la promesa todos los del PSOE-Progre
sistas, así como dos del PP, Mari José 
García Cervigón y Ramón Romero de 
Ávila, mientras que sus tres compañeros 
se decidieron por el juramento. 

Instalados los concejales en sus corres
pondientes sillones era el secretario quien 
explicaba la fórmula de elección de al
calde, indicando que eran candidatos los 
números uno de cada lista. Finalizada la 
votación secreta el escrutinio daba doce 
votos para el primero de la lista de PSOE
Progresistas, Nemesio de Lara, y cinco 
para el candidato del PP, Pedro José 
Martín-Albo. 

PALABRAS Y NO DISCURSO DE 
INVESTIDURA 

Elegido alcalde, se pasó a la promesa 
del cargo, ocupando Nemesio de Lara el 

sillón de la presidencia y dirigiendo unas 
palabras a los asistentes. Señaló el reele
gido alcalde solanero que en esta oca
sión sus palabras serían breves, porque 
no se trataba de un discurso de investi
dura, ya que como señaló en su día si 
bien la Ley le obligaba a tomar posesión 
del cargo al encabezar la candidatura, a 
los pocos días presentaría su renuncia, 
para que fuera elegido alcalde el número 
dos de la lista PSOE-Progresistas, Diego 
García-Abadillo. Finalizó su interven
ción deseando a los compañeros de la 
Corporación, a la que seguirá pertene
ciendo como concejal, suerte para la le
gislatura que les llevará hasta el año 
2003 . 

FELICITACIONES Y AUSENCIAS 

Numeroso público se daba cita en la 
constitución del nuevo Ayuntamiento fe-
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Nueva Corporación 

Mesa de edad con el secretario del Ayuntamiento. 

Público asistente al acto. 

licitando a los nuevos ediles al término 
de la constitución del pleno. 

Las primeras butacas del salón de se-

Nemesio de Lara durante su intervención. 

siones eran ocupadas por los concejales 
salientes del PSOE, notándose la ausen
cia de los cinco concejales del Partido 

Popular de la legislatura que acaba de 
finalizar que no asistieron al acto de cons
titución. 
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Nueva Corporación 

Nemesio de Lara Guerrero. Diego García-Abadillo Guerrero. Blasa Delgado García de Dionisia. 

Manuel Serrano López. Petra A/marcha Araque. Andrés Gallego del Olmo. 

Alfonso Castaño Rodríguez-Rabadán. Josefa Simón García-Abadillo. Francisco Jareño Dotar. 

María Dolores Moreno-Arranes Jaime. Manuela González-Horcajo Valencia. Ramón Alhambra Guerrero. 
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Nueva Corporación 
r t 23 H*i' 

Pedro José Martín-Albo Naranjo. 

,,. 
Juan de Mata Prieto Jimeno. Valentín García-Abadillo Chaparro. Ramón Romero de A.vi/a Torrijas. 

Grupo Municipal Socialista. Grupo Municipal Popular. 
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Política 

ELEGIDO POR ACLAMACIÓN EN EL COMITÉ PROVINCIAL DEL PSOE 

N emesio de Lara presidirá la 
Diputación de Ciudad Real 

Paulino Sánchez 

E n la mañana del sábado 26 de j unio. s: 
reunía en C iud ad Real e l Com 1te 

Provincial del PSOE, máximo órgano entre 
congresos, y entre las propuestas que aprobaba 
se encontraba la de nominar al secretario 
general de l partido en la provincia y alcalde de 
La Solana como candidato a la presidencia de 
la Diputación Provincial de Ciudad Real que 
lograron los socialistas en las urnas del pasado 
13 de junio. 

Nemesio de Lara ya lo había declarado al 
realizar la presentación de la candidatura a la 
alcaldía de La Solana el 14 de marzo. En 
aquella ocasión indicó que, caso de conseguir 
la Diputación, pediría a su partido que le 
nominara como candidato a la presidencia de 
la Diputación de Ciudad Real, en la que ha 
venido ejerciendo en los últimos cuatro años 
como portavoz de la oposición. 

A lo largo del Comité Provincial los asistentes 
conocieron y aprobaron el informe de gestión 
presentado por el secretario general del PSOE 
ciudarrealeño, señalando en el mismo que la 
provincia de España con mayor porcentaje del 
voto sociali sta en las pasadas elecciones había 
sido la de Ciudad Real, consiguiendo ganar 
las elecciones europeas, aunque por menor 
margen que las municipales y autonómjcas. 

El encargado de presentar la nominación del 
candidato a presidir la Diputación de Ciudad 
Real era el vicesecretario provincial Hilario 
Caba ll ero, qui en era escueto e n su 
interve nción, señalando que podía decir 
muchas cosas de Nemesio, pero que se iba a 
ljmitar a señalar que era concejal desde 1979, 
alcalde de su pueblo y que había dejado hace 
cuatro años "el cómodo escaño de diputado en 
las Cortes de Castilla-La Mancha "cuando el 
partido le había ped ido que se viniera a Ciudad 
Real como portavoz de la oposición en una 
Diputación que se acababa de perder por el 
PSOE''. 

Hilario Caballero señaló que "si había estado 
en el puesto en las duras, es lógico que estuviera 
en las maduras''. 

Seguidamente se proponían por el presidente 
del Comité, Antonio Salinas, las fórmulas de 
votación, pero los as istentes dejaron claro su 
apoyo al reali zar la procl amación por 
aclamación. 
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Nemesio de Lara en el mitin central del 
PSOE solanera en el cine Cervantes. 

NEMESIO DE LARA: 
"HA SIDO UNA SENSACIÓN 

INEXPLICABLE" 

Al fin alizar la reunjón del Comité era el 
propio Nemesio de Lara quien señalaba, a 
preg unta s de GACETA, lo qu e había 
significado para él ese nombramiento por 
aclamación: 

"Ha sido una sensación inexplicable. No 
hay palabras para nalTar situaciones como 
ésta. Era casi vox pópuli que sería el presidente 
de la Diputación, por eso en este momento me 
siento más solanera que nunca y es La Solana 

la que tiene que estar de en horabuena, por 
tener a un paisano y am igo suyo presidiendo 
esta Institución provincial. En lo primero que 
he pensado cuando me han aclamado como 
presidente es que desde Ci udad Real seguiré 
trabajando fundamentalmente por mi pueblo. 
No quiero dejar La Solana, voy a seguir 
viviendo aquí y algunos se cansarán de verme 
por mi pueblo. Lo que pasa es que ya no seré 
e l alcalde, sino el alcalde de todos los alcaldes 
de la provincia''. 

Añadía Nemesio que no es muy normal que 
todos los mjembros de tu partido te aclamen, 
"y eso te despierta vibraciones , nuevas 
energías, ánimos para seguir luchando por tus 
ideas y por la gente que más necesita de las 
insti tuciones". 

Sobre las palabras de Hilario Caballero en la 
propuesta de la nominación indicaba que "un 
buen político debe fraguarse en las duras y en 
las maduras. Cuando mi partido me piilió que 
dejara el acta de diputado en las Cortes de 
Castilla-La Mancha donde había sido ponente 
de muchas leyes y me piden que venga a ser 
oposición al PP en la Diputación, sufrí un 
poco de desaliento que se me recuperó en 
cinco minutos. Pero soy un hombre discipli
nado y a los cuatro años se invierten las tornas 
y paso, porque la provincia de Ciudad Real lo 
ha querido, a gobernar con veintiún mil votos 
de diferencia sobre el Partido Popular. Siendo 
el secretario provincial del PSOE se juntan 
muchos sentimientos difíciles de verbalizar' '. 

Tercer solanero que preside 
la Diputación 

Nemesio de Lara es el tercer solanero que preside la Diputación de Ciudad Real. En el 
siglo pasado era Andrés Maroto Romero quien ocupaba el car~o en el año 1892, y a 
principios del siglo actual, en la época de la Pnmera GuelTa Mundial, era ocupado el cargo 
por Francisco García Catalán, conocido como "Gafas''. 

Aunque han sido varios los solaneras que han tenido escaño en la Diputación, antes y 
después de la Democracia, será Nemesio de Lara quien ocupe el cargo de preside~te al 
ceITar y abrir siglo y primer solanera en esta etapa democrática que preside el orgamsmo 
que tiene su sede en la ciudaITealeña calle de Toledo. 

Precisamente ha sido en la tercera legislatura en la que ocupa escaño de diputado, cuando 
da el salto a la Presidencia. Con anterioridad ha sido diputado entre abri l de 1980 y julio 
de 1981, en la oposición cuando gobernaba UCD. Desde 1995 portavoz del grupo socialista 
con el gobierno del PP y la presidencia de Jesµs Garrido. Desde agosto de este año es 
presidente. 
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Ha sido noticia 

Firmado el contrato 
de financiación del 
Polígono Industrial 

La consejera firma el contrato con el alcalde, 
Nemesio de Lara. 

La visita de la consejera de Obras Públicas del Gobierno Regional , 
celebrada el 27 de mayo, tuvo un doble motivo. En primer lugar y en 
el salón de ses iones del Ayuntamiento procedía a la firma del contrato 
de financiación del Polígono Industrial, que asciende a un total de 160 
millones de pesetas. La firma tenía lugar en el salón de sesiones y 
además de la consejera firmaba el alcalde Nemesio de Lara. En el 
mismo acto se ofrecían diversos datos sobre la nueva potabilizadora de 
aguas potables. 

La consejera anunció asimismo la inmediata construcción de 40 
viviendas de promoción pública y el afianzamiento del firme de la 
carretera de Valdepeñas . 

+' i ; e &% f§i@ 

Inaugurada la nueva 
depuradora 

Visita de autoridades a la nueva depuradora 

La consejera, junto a las autoridades locales, se desplazaba 
posteriormente a las instalaciones de la potabilizadora de aguas 
potables. Araceli Muñoz giró visita a la obra, que ha importado 
478 millones de pesetas. La obra ha consistido en una nueva 
conducción de aguas desde el embalse de Vallehermoso a la 
nueva estación, a lo largo de ocho kilómetros, ampliando la 
potabilizadora anterior, introduciendo el sistema de ósmosis 
inversa, sustituyendo a los descalcificadores con sistemas de 
resinas, suprimiendo uno de los depósitos de recepción y 
creando otro en las inmediaciones de la estación. 

Santiago Moreno inaugura la Casa del Niño 

Moreno y De Lara en el Centro de Minusválidos Consejero y Alcalde en la Casa del Niífo 

El consejero de Bienestar Social de la pesetas para un nuevo taller, pesetas, además de otros recursos del 
Junta de Comunidades, Santiago More- psicomotricidad, aula de apoyo, come- propio municipio y otras administracio-
no, inauguró el lunes 17 de mayo la dor nuevo y nuevos accesos. nes. Igualmente se firmó el convenio 
ampliación del Centro Ocupacional Vir- · En la Casa del Niño, que era igualmen- para mantenimiento de los servicios mu-
gen de Peñarroya, en el que ese organis- te visitada por el consejero, ese organis- nicipales de este año, que supera los cua-
mo ha invertido diecisiete millones de mo ha invertido más de once millones de renta y siete millones de pesetas. 
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Ha sido noticia 

SOLIDARIDAD CON KOSOVO 

Campaña de la ONG Dignidad 
En los últimos días de abril se realizó una campaña de solidaridad con 

los exiliados de Kosovo en Albania a cargo de la ONG Dignidad. En 
La Solana se encargó de llevarla a cabo la Iglesia Evangélica y según 
ha declarado a GACETA una de sus componentes, Juana Morales, la 
campaña ha sido un éxito. Concretamente en a]jmentación, ropa de 
bebé y niño de hasta dos años se recogieron tres mil trescientos kilos, 
además de otra ropa que inicialmente no se ha podido enviar y que 
posteriormente se remitirá en otro envío. 

Juana Morales agradecía la colaboración de colegios, supermercados, 
del propio Ayuntamiento, que ha cedido para el empaquetado del envío 
el almacén municipal, y de otras muchas personas a título particular. 

Cuestación contra el cáncer 
La Junta Local contra el cáncer celebró el primer domingo de mayo 

su tradicional cuestación, aunque cambiando de julio a esta nueva 
fecha. Fueron instaladas ocho mesas petitorias en las que además se 
ofrecían pequeños bocadillos a las personas que entregaban su donativo, 
siendo recaudadas 307.470 pesetas. 

Además la Junta solanera sigue adelante con diversas actividades de 
cara a recaudar fondos , como viajes y una representación del grupo de 
teatro de la Asociación de Mujeres, pero que contó con poco público 
para presenciar el sainete "Los milagros del jornal" . Igualmente se han 
dado varias charlas informativas, entre ellas una sobre alimentación 
para prevenir el cáncer. 

Celebrado el Día del Árbol 
A lo largo de los días 2, 3 y 4 de junio se organizaron diversas 

actividades por la Concejalía de Medio Ambiente para celebrar el Día 
del Árbol. V arios colegios de la localidad participaron en las actividades 
programadas. Hubo la proyección de una película en el auditorio del 
Don Diego sobre la forma de reciclar y utilizar los contenedores, 
pasando posteriormente a la Plaza Mayor, donde realizaron un taller de 
"collage" en los soportales de la misma, recibiendo un obsequio para 
cada niño y un pino para el patio de cada colegio. 

"El Parterre" homenajea a Gloria 
Fuertes 

El número tres del periódico "El Parterre", editado por el Colegio 
Público Romero Peña, está dedicado íntegramente a homenajear a la 
poetisa Gloria Fuertes. En sus páginas encontramos numerosos trabajos 
elaborados por los alumnos, recordando además las actividades que se 
han realizado en el colegio para recordar su figura y su obra. 

La Asociación de Mujeres ayudó 
a Kosovo 

A doscientas treinta mil pesetas asciende la cantidad recogida 
en la campaña que se realizó a través de Radio Horizonte por 
un lado, y por otro con la verbena celebrada el 21 de mayo en 
la Caseta Municipal, organizada por la Asociación de Mujeres, 
en la que se contó con diversas actuaciones como el grupo 
infantil de los coros y danzas, el de sevillanas, cantaores 
flamencos y Los Rumberos de la Mancha, así como sorteo de 
diversos regalos. 

Premios de las cruces de mayo 
Ocho cruces han participado en el Concurso de cruces de mayo 

convocado por el Área de Cultura y Festejos del Ayuntamiento. 
Los tres primeros premios fueron para Luciana Rodríguez ( l5.000 
pesetas), Rosa Delgado (l0.000 pesetas) y Vicenta Ruiz Peinado 
(5.000 pesetas). El jurado valoró la originalidad y las alegorías a la 
Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo. 

Cruz de mayo en el Centro de Mayores 
Con cánticos a la Cruz, así corno el repaito del "puñao" y vaso de 

zurra, celebró en la tarde del 3 de mayo la festividad de la Cruz el 
Centro de Mayores. Una artística cruz era levantada en una 
dependencia y a ella le cantaron diversos temas alusivos a la 
festividad, compartiendo como viene siendo costumbre desde hace 
varios años una jornada en la que estuvieron presentes numerosos 
socios. 
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Ha sido noticia 

XII SEMANA DEL MINUSVÁLIDO 

"Llegaremos 
lejos" 

e on ese lema de "Llegaremos lejos" se celebró del 24 
al 30 de mayo la XII Semana del Minusválido, 

organizada por el Centro Ocupacional Virgen de Peñanoya 
y que contó con numerosas actividades a lo largo de esos 
días. 

Contó con la tradicional exposición de objetos elaborados 
por Jos alumnos del centro, que se pudieron contemplar en 
el patio del Centro Cultural Don Diego, y la inauguración 
tuvo unas palabras de la directora Blasi Briones y el 
alcalde Nemesio de Letra. 

La representación de la obra "El Príncipe Feliz", en la 
Casa de Cultura, tuvo que repetirse la semana siguiente, 
ante el éxito del primer día, por la interpretación que de 
esta obra hicieron los alumnos del propio centro. 

En la Semana no faltaron otras actividades como las 
convivencias con alumnos de otros centros escolares, 
viajes y una verbena en el patio del Colegio, que contó con 
la asistencia de numerosas personas y que se prolongó a lo 
largo de la noche. 

Fiesta campera de la Peña 
"La Solanera" 

Numerosos socios de la Peña Taurina "La Solanera" se dieron cita en 
el paraje denominado El Hornillo, donde al igual que en años anteriores 
disfrutaron de un día al aire libre el domingo 9 de mayo. Hubo para 
todos ellos suelta de vaquillas, caldereta y convivencia en una fiesta 
que ya es tradicional , pero que este año ha cambiado de fecha al dejar 
el otoño, pasando a la primavera. 

El presidente de la peña, Antonio Naranjo, mostraba su satisfacción 
por la respuesta dada por los socios y las mejoras que el socio Gabriel 
Palomera, que cede las instalaciones, realiza en el recinto incluso 
instalando gradas en la pequeña plaza de la finca. 
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Numerosas personas se dieron cita en el acto de 
inauguración de la semana, en el patio del Don Diego. 

Los alumnos del Centro Ocupacional posaron, así de 
satisfechos, tras la representación de "El príncipe feliz ". 

Volvió la carpa del circo 
A últimos de mayo volvía de nuevo el circo a nuestra locali

dad. La carpa, que alberga la alegría, el esfuerzo, la ilusión del 
circo, se instalaba otra vez en los terrenos del recinto ferial. A 
las funciones acudieron mayores nostálgicos y pequeños ilu
sionados por ese mundo ilusionante que no es muy corriente 
ver por nuestras tierras. 
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Ha sido noticia 

11 JORNADAS MUL TIÉTNICAS DE JUNA 

Ritntos africanos en la Plaza Mayor 
Paulino Sánchez 

C:on el concierto de Kepa Junkera en 
~ Ja Caseta Municipal en la noche del 

viernes 25 de junio se iniciaron las II 
Jornadas Multiétnicas, organizadas por 
la Asociación Ecologista Juna, que se 
desarroUaron hasta el día 11 de julio, 
contando con diversas actividades, entre 
ellas el mercadillo multiétnico y diver
sas actuaciones musicales. 

Numeroso público, preferentemente 
joven, se daba cita en la Caseta Munici
pal para escuchar al músico vasco Kepa 
Junkera, quien acompañado por un equi
po de músicos, además de potente lumi
notecnia, ofrecía a lo largo de casi dos 
horas una muestra de su música instru
mental en una actividad promovida por 
el Área de Cultura del Ayuntamiento 
solanero para abrir estas Jornadas. 

En la tarde del sábado 26 se instalaba el 
mercadillo en los soportales de la Plaza 
Mayor, ofreciendo los componentes de 
Juna diversos objetos del denominado 
"comercio justo". Son productos elabo
rados por gente del Tercer Mundo y con 
cuya adquisición se contribuye a hacer 
posible un mejor nivel de vida de mu
chas personas. Ese mismo día se invitó a 
los asistentes a Mojito Cubano. 

Las Jornadas continuaron en la noche 

Kepa Junkera tocando en la Caseta 
Municipal. 

Los "hombres azules" de Libia en plena actuación. 

Los africanos jugaron con los niños solaneras. 

del domingo 27 con la actuación en el 
centro de la Plaza Mayor de "Los hom
bres Azules del Desierto. Grupo de Dan
zas Tradicionales Tuareg del Ghat, en 
Libia", quienes con sus instrumentos, 
ropas y danzas del desierto llenaron de 
ritmo africano la Plaza Mayor ante la 
presencia de numerosos curiosos, algu
nos de los cuales participaron en la dan
za a requerimiento de los danzantes. 

Otras actividades de las Jornadas han 

sido el taller de percusión africana, cele
brado en el Don Diego, mientras que en 
la noche del 4 de julio actuaba en la 
Plaza Mayor el Grupo Tababu con rit
mos de los tambores de África. 

El mercadillo ha permanecido abierto 
hasta el 11 de julio, siendo los actos 
organizados por Juna, contando con la 
colaboración de Ayuntamiento de La 
Solana, Diputación Provincial de Ciu
dad Real, Intermoon, Apramp y Seten. 
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Ha sido noticia 

PREGÓN Y ROMERÍA 

San Isidro estrena imágenes 

"Agricultor Ejemplar" 

Momento de la bendición 

Con diversos cultos, procesiones, concursos y juegos se celebró la festividad de San 
Isidro el sábado 15 de mayo. El día anterior el grupo Pan de Trigo realizaba el pregón 
en la Casa de Cultura, mezclando la historia, la poesía y la música. En el mismo acto 
se entregaba el título de agricultor del año, que ha correspondido a Ángel Morales 
Marín, así como el bastón de Hermano Mayor para Gabriel Rodríguez Rabadán por 
quinta vez consecutiva. 

Entre las novedades de este año destacaremos la bendición de dos imágenes de San 
Isidro y Santa María de la Cabeza, donadas por las familias Salcedo-Sánchez y 
Rodríguez Rabadán-Sánchez, así como un arco de entrada por Carmelo López. 

Fátima celebró a su titular 
Aunque con menos asistencia de público el barrio de Fátima celebró 

numerosos actos en honor a la Virgen titular. Comenzaron con una 
mi sa en la puerta de la capilla, procesión por la baiTiada, continuando 
con el pregón que corría a cargo del Cronista Oficial de la Villa, Paulino 
Sánchez, que repasó la histo1i a del barrio y la devoción a la Virgen. 
Continuó el acto con la proclamación de la reina de las fiestas y damas 
de honor. El resto de las noches hubo actuación de los Rumberos y 
coros y danzas infantil es, aunque la verbena se suspendía el último día 
por la climatología. 
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Nueva imagen de Sta.María de la Cabeza 

Ofrecimiento a Jesús: 
superados los dos millones 

Un total de 2.201.000 pesetas, 371.000 más que el año anterior, 
recaudaba Jesús Rescatado en el Ofrecimiento del primer domingo de 
mayo. Al igual que en años anteriores se celebraron los actos 
tradicionales, como dianas, novenario, función religiosa y procesión el 
domingo 9 del mismo mes, siendo portada de nuevo a hombros la 
imagen por los anderos, como en Semana Santa. 

Entre las curiosidades que se pujaron en el Ofrecimiento, recordar 
una maqueta de la carroza de Jesús, que realizó José Antonio Martín 
Albo, o un cuadro del pintor Dávila con la fachada del Convento. El 
Ofrecimiento se prolongó desde las doce del mediodía hasta la una y 
media de la madrugada. 

Misa en el primero de mayo 
La única actividad celebrada con motivo del primero de mayo en la 

localidad fue una misa en la noche de ese día en la parroquia de Santa 
Catalina, oficiada por el sacerdote Julián Martín, quien en la homilía 
se refería al significado de la fecha, leyéndose al concluir la celebración 
el comunicado de Cáritas por el presidente local Agustín Nieto, en el 
que, al igual que en la homilía, se pedía que la buena marcha de la 
economía tenga incidencia en el paro. 
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Ha sido noticia 

La fe ria ''chica'' de 
Santa Quiteria 

Un total de novecientas mil pesetas, 298.080 pesetas más que 
el año anterior, se recaudaron en la fiesta del barrio de Santa 
Quiteria, celebrada los días 19 y 20 de junio. Verbenas con los 
grupos U riel-Cantina y Los Incansables, misa solemne, proce
sión por las calles del barrio, calles engalanadas, así como 
numerosas atracciones instaladas en la explanada de Santa 
Quite1:ia, dan ambiente de feria chica a estos festejos que el 
presente año han contado con un tiempo veraniego en los 
úl timos días de la primavera. Directivos de Santa Quite ria durante las f iestas. 

lnf ormación sobre las obras 
de Santa Catalina 

El arquitecto Luis Maldonado, el aparejador Luis Cercós y 
los sacerdotes de la parroquia de Santa Catalina informaron el 
17 de mayo a los medios de comunicación en rueda de prensa 
sobre las obras del templo. Según los técnicos los últimos 
descubrimientos reali zados parecen confirmar las informacio
nes sobre el descubrimiento de la torre de la época medieval, 
aunque son los arqueólogos los que siguen la investigación. 

Confirmaciones de jóvenes y mayores 
Un total de 42 personas, 35 jóvenes y 7 adultos, recibieron la 

confirmación el domingo 30 de mayo en la misa celebrada por 
la tarde en la parroquia de Santa Catalina. Junto a los sacerdo
tes de las parroquias solaneras concelebró el Vicario de la 
Diócesis, Pedro Jaramillo, siendo numerosas las personas que 
llenaban las naves del templo. 
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Procesión de la Medalla 
Milagrosa 

En la noche del sábado 29 de mayo recorría las calles de La 
Solana el denominado Rosario de la Luz, que desde la parro
quia de Santa Catalina rec01Tía diversas calles acompañando a 
la imagen de la Medalla Milagrosa, titular de la Asociación 
que organiza los cultos a lo largo del año y que sigue congregan
do en esta procesión con la asistencia de numerosas asociadas. 

Procesión del 
Corpus 

En la tarde del domingo 6 
de junio recorría nuevamente 
las calles la procesión del Cor
pus. La Banda Municipal, ni
ñas y niños de primera comu
nión, cofradías, hermandades, 
fieles, Adoración Nocturna y 
Hermandad Sacramental 
acompañaban a la Custodia, 
que era portada bajo palio por 
los sacerdotes y acompañan
do asimismo las autoridades 
locales. 
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Ha sido noticia 

OCURRIÓ EN LA TARDE DEL 1 DE .JUNIO 

Vendaval destructivo 

Un muro cayó sobre este coche que circulaba por la calle. El viento arrancó árboles tan veteranos como éste. 

Un vendaval de viento ocasionó diver
sos destrozos en la tarde del primer día 
de junio en la localidad minutos después 
de las cuatro de la tarde, cuando el cielo 
se tomó tormentoso, sin que se descar
gara agua o granizo alguno, pero sí de
jando a su paso numerosos desperfectos. 

Según la Policía Local uno de ellos 
pudo ser mortal para un matrimonio que 

circulaba por la calle Isaac Peral y com
probó cómo el coche que conducían re
cibía el impacto de una pared que se 
derrumbaba sobre el vehículo, afortuna
damente sólo con daños materiales en el 
mismo. Igualmente la Policía señaló que 
han sido numerosas las denuncias por 
voladura de tejados y terrazas, roturas de 
antenas y chimeneas, caída de postes, 

árboles tronchados en jardines y par
ques, caída de numerosas tejas y cables 
eléctricos. Ante tal estado de desperfec
tos el alcalde hizo público un bando a 
través de los medios de comunicación 
para que los vecinos afectados comuni
caran al Ayuntamiento, a través de la 
OMIC, los posibles daños para solicitar 
ayudas a las diversas administraciones. 

Solidaridad con Rosana 
Maro to 

Un grupo de quince chicas y chicos de La Solana han 
estado presentes en varias concentraciones realizadas en 
Valdepeñas, en solidaridad con la joven secuestrada en 
aquella población, Rosana Maroto. El grupo, encabezado 
por Mari Carmen Salcedo, leyó un comunicado y una poesía 
de solidaridad, pidiendo el esclarecimiento del caso. 

La Virgen de la Esperanza 
será portada a hombros 

En la Junta General celebrada el domingo 6 de junio, en la 
Casa de la Iglesia, por la cofradía de la Vera Cruz y Virgen 
de la Esperanza se acordó portar a hombros en la procesión 
del próximo Jueves Santo a la imagen de la Virgen de la 
Esperanza. Numerosas hermanas se inscribieron, aunque la 
decisión definitiva se adoptará en otra Junta que se celebrará 
en el mes de agosto. 

Fin de curso de la Asociación 
de Mujeres 

Con una asamblea en el auditorio del Don Diego y una merienda fiesta 
en la Caseta Municipal el día 23 de junio, cen-aba el curso la Asociación 
de Mujeres. A la merienda acudieron casi cuatrocientas asociadas que 
degustaron los aperitivos, dulces y bebidas que abundantemente 
prepararon las componentes de la Junta Directiva. 

El acto contó asimismo con la intervención de la cantante Eva María, 
que ofrecía a las asistentes un recital de canción española, presentando 
su último disco. 
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Economía 

Convenio CCM
Mancomunidad La Mancha 

La Mancomunidad La Mancha y la Caja de Castilla-La Mancha firmaron un convenio de 
cooperación financiera, que ya se venía utilizando y que se prorrogó a primeros de año. En la 
firma tanto el presidente de la Mancomunidad, Nemesio de Lara, como el director territorial de 
CCM en Ciudad Real, Ignacio Jorganes, mostraban su satisfacción por los acuerdos, destacando 
que de unos 860 millones de pesetas de negocio, en materia de promoción empresarial 150 se 
han negociado a través de este convenio. 

Curso de formación para 17 agricultores 

En la noche del 13 de mayo y en el patio del Centro Cultural Don Diego se entregaban los 
diplomas de participación en las noventa horas del curso impartido por el Ayuntamiento y la 
Fundación LegadoBustillo para 17 jóvenes que han recibido enseñanzas de tres monitores sobre 
Informática, Relaciones Laborales y Contabilidad. En la clausura pronunciaron unas palabras 
el presidente de la cofradía de San Isidro, Isaías Montoya, y el primer teniente de alcalde Diego 
García Abadillo, que resaltaron la importancia de la formación y el interés de los alumnos 
participantes en el curso, celebrado de noviembre a marzo. 

RENAULT 

La Mesa Local 
de Empleo 

solicita trece 
cursos de 
formación 

Por unanimidad de sus miembros 
la Mesa del Pacto Local por el Em
pleo solicitó a la Consejería de In
dustria de la Junta de Comunidades 
un total de trece cursos de forma
ción para desempleados. 

Los cursos solicitados van desde 
animador socio-cultural, pasando 
por cerrajería y forja, financiación 
de empresas, gestión y control de 
calidad, aplicaciones informáticas de 
gestión , internet y aplicaciones 
informáticas en oficinas, entre otros, 
añadiendo que en la convocatoria 
del próximo mes de septiembre pien
san solicitar más cursos. 

ASAJA pide 
diálogo al 
ministro 

Con Ja asistencia del presidente 
regional de Asaja, el tomellosero 
Femando Villena, celebró asam
blea Asaja el 1 de mayo en el audi
torio del Don Diego. 

Antes de comenzar el acto el pre
sidente hizo unas declaraciones a 
los medios de comunicación loca
les en las que pedía al Ministro de 
Agricultura, que tomaba posesión 
en esas fechas, sobre todo diálogo 
y que tenga en cuenta que en nues
tra región se produce el cincuenta 
por ciento del vino de España. 

EXPOSICIÓN Y VENTA: 

HNOS. DOMINGUEZ SOLERA 
C/ Del Vagón, 16 

Tel.: 926/ 63 20 00 
Fax: 926/ 63 49 28 

13240 LA SOLANA 
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Instalaciones de Calefacción 

Climatización y Agua Caliente Sanitaria 

I 

MIGUEL GONZALEZ 
Calefacciones 

CJ Hoces Solaneras, 14 
Tels.: 926 63 46 70 
926 63 42 34 
LA SOLANA 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Gaceta de La Solana. #153, 7/1999.



Y~da Municipal 

,J.º 

~~º,.,,.# Adquirida la "Casa de Melgarejo" 
<l" 

Paulino Sánchez 

C.· on el voto unánime de los 
. dos grupos acordaba el Ple

no del Ayuntamiento la adquisi-
ción de la Casa de la Encomien
da, también conocida como Casa 
de Melgarejo, situada en el cas
co antiguo y que cuenta con una 
extensión de 754 metros cuadra
dos, y por la que el Ayuntamien
to pagará treinta y dos millones 
doscientas cincuenta mil pese
tas. 

Será la Corporación salida de 
las elecciones del 13 de junio la 

'~ ----

Otros tres puntos fueron so
licitados para planes de em
pleo, uno a la Diputación Pro
vincial de Ciudad Real para 
cerramjento del depósito .de 
agua, por importe total de 
8.453.853 pesetas, para 14 tra
bajadores durante tres meses, 
un segundo dentro del Plan de 
empleo INEM-Corporaciones 
Locales, para ampliación del 
Parque de la calle Corbatas, 
por 9.829.000 pesetas para 16 
trabajadores y un tercero del 
Plan Social de Empleo de la 

encargada de aprobar el uso que Zona Camino Cruces/ Viiia Botero. 
Junta de Comunidades, para 
urbanización del polígono Ca

se dé al edificio, pero el pleno acordaba 
facultar al alcalde para que realice los 
trámites de la adquisición con los com
pradores del edificio, para el que en su 
día aprobó la Comisión de Hacienda una 
modificación de créditos, al no existir 
consignación en el ejercicio presupues
tario del año actual. 

El pleno aprobó, con el voto favorable 
del grupo del PSOE y la abst~nción dei 
PP, la cuenta general del presupuesto de 
1998, al 31 de diciembre, que arrojaba a 
esa fecha unos ingresos sobre el presu
puesto del 89,73% y unos gastos del 
90,88%, siendo la abstención de la opo
sición motivada por haber votado en con
tra del presupuesto en su momento. 

Con el voto unánime de la Corporación 
era aprobado un expediente de modifi-

Reformada la sala 
de autopsias del 

Cementerio 
A mediados de mayo acababa la refor

ma en la sala de autopsias del Cemente
rio Municipal. Según declaró el concejal 
delegado, Alfonso Castaño, se ha reno
vado la instalación de la cámara frigorí
fica para dos cuerpos, así como una mesa 
de material inoxidable con la tecnología 
para las necesidades actuales, y bandeja 
portaobjetos móvil. 
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cación de créditos, el primero del año, 
por un importe que asciende a 96 millo
nes de pesetas. En el capítulo de altas se 
encuentran la adquisición de la Casa de 
la Encomienda, cuatro millones para 
equipamiento de fisioterapia en el Cen
tro de Salud, además de urbanizaciones 
en el polígono A, carretera de Valdepeñas 
y otras pavimentaciones. 

En cuanto a las bajas, se indicó que 57 
millones proceden de remanentes y 39 
serían posibles créditos, si al final de la 
legislatura no puede disponerse de otras 
partidas. En ese punto el PP, señaló su 
portavoz Francisco Luna, estaría de 
acuerdo aunque ellos no son partidarios 
de solicitar créditos, indicando el alcalde 
que caso de solicitarlo, sería el primero 
de esta legislatura. 

mino Cruces Viña Botero, por un total 
de 44.013.903 pesetas, en el que se em
plearán durante tres meses a 74 perso
nas, mitad mujeres y hombres. 

El pleno elegía igualmente a las 180 
personas para las mesas electorales del 
13 de junio, aprobándose igualmente por 
unanimidad el acta de la sesión y tenien
do conocimiento de diversas subvencio
nes con destino a cerramiento de los 
campos de fútbol, exposición sobre 
García Maroto, arreglo de caminos, Casa 
del Niño, formación para trabajadores 
del Ayuntamiento, Seminario del Lega
do Bustillo y cinco millones de la Dipu
tación para las obras de restauración de 
la Iglesia de Santa Catalina. 

Al pleno asistieron diez de los once 
concejales del PSOE y los seis del PP. 

UGT ganó las elecciones 
de personal laboral 

El sindicato UGT ha conseguido la victoria en las elecciones sindicales del personal 
laboral en el Ayuntamiento, al imponerse a Comisiones Obreras. Mientras los 
ugetistas lograban ocho puestos, la otra candidatura sólo conseguía uno. 

Los resultados de la elección han sido los siguientes: en el colegio de técnicos y 
administrativos tres de los cuatro delegados han sido para UGT, en concreto fueron 
elegidos Ángel Sancho Moraga, Diego Gómez-Pimpollo Torrijos y María del Mar 
Luna Naranjo; y Santiago García-Cervigón Torrijos por Comisiones Obreras. 

En el colegio de especialistas y no cualificados los cinco puestos han sido para 
UGT, resultando elegidos Ramón Delgado, Valeriano del Olmo, Juan Pedro Torres, 
Justo Prieto y Manuel Rodríguez Rabadán. 
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Vida Municipal 

n la despedida: "Amigos, 
siempre amigos" 

Paulino Sánchez 

C:atorce concejales, 9 de los 11 de PSOE y 
,s de los 6 del PP, acudieron al Pleno 

Extraordinario, con carácter de ordinario, que 
se celebró en la tarde del 28 de junio y en el 
que los doce primeros puntos se aprobaron 
por unanimidad, mientras que el decimo
tercero, destinado a Ruegos y Preguntas, tuvo 
simplemente la 
intervención de 
los portavoces y 
el alcalde para 
hacer un pequeño 
balance de la 
legislatura. En 
plena Semana de 
la Zarzuela los 
ediles entonaron 
el "Amigos, 
siempre amigos" 
de la zarzuela 
"Los Gavilanes". 

legislatura con un clima y ha terminado con 
otro totalmente diferente". Añadía que "en los 
últimos años hemos aprendido a ser amigos, 
manteniendo nuestro ideal, nuestro principio 
político, pero sobre todo tener buenas 
relaciones de compañerismo y de amistad". 

Agradecía a los dos grupos su colaboración, 
los muchos acuerdos que se han adoptado por 
unanimidad, "lo cual quiere decir que todos 

Para el portavoz 
del PP, Francisco 
Luna, "la 
legislatura ha sido 
muy buena, 
aunque eso no 
quiere decir que 
no haya existido 
confrontación y 

La Corporación del 95 al finalizar el último pleno. 

puntos de vista distintos. Los ha habido como 
impuestos o catastrazos. Enfren-tamientos 
duros, pero llevados con educación y con 
moderación, sobre todo en la palabra". 

Añadía el portavoz de la oposición que "estoy 
muy satisfecho. Me voy contento, sobre todo 
porque ha habido legislaturas en las que hemos 
terminado con muy malas relaciones entre los 
dos grupos y en esta ocasión creo que nos 
vamos como amigos". Señalaba Francisco 
Luna que "quizás el tiempo nos ha hecho 
moderarnos a todos y nos vamos como amigos. 
En nombre del grupo del Partido Popular 
tengo que felicitarnos por esta estancia de 
cuatro años". 

Finalmente deseó a los que se quedan "los 
mayores éxitos, sobre todo a Nemesio en la 
Diputación, que se acuerde del pueblo, yo sé 
que se va a acordar, y que La Solana vaya 
funcionando como lo va haciendo". 

Por su parte el portavoz socialista Diego 
García Abadillo señaló que "empezó la 

hemos aceptado propuestas de todos, hemos 
cedido y prueba de ello ha sido el pleno de hoy 
en el que todos los puntos han salido por 
unanimidad". Señaló que se ha querido que 
sobre todo primen los intereses de los 
ciudadanos. 

Finalmente era Nemesio de Lara como 
alcalde quien en primer lugar despidió a los 
nueve concejales que se despedían (4 del 
PSOE y S del PP), más de la mitad de la 
Corporación, por lo que les agradecía a todos 
los que se iban su trabajo, así como el 
sentimiento que habían expresado los dos 
portavoces. 

Quiso igualmente hacer una declaración 
pública en la que señaló que caso de volver a. 
ser concejal no obraría igual que lo había 
hecho. "Si volviera a nacer, me atrevería a 
jurar por mis propios hijos que mi 
comportamiento en materia de relación con la 
oposición hubiera sido totalmente distinta". 
Recordó unas palabras del entonces concejal 

de UCD, Eulalio Díaz Cano, que le señaló en 
los años ochenta que llegaría a ser algo en 
política, "pero la edad te irá haciendo más 
moderado, menos visceral, menos 
sanguinolento en la dialéctica, y fueron 
proféticas tus palabras". 

Recordó igualmente Nerr¡esio de Lara que 
las relaciones habían sido más tensas con los 
portavoces Paco Luna y Paco Nieto, sobre 

todo con el 
primero en varias 
legislaturas, y 
recordó la frase 
de Luna 
pronunciada en 
varias ocasiones 
en los plenos y en 
la que señalaba 
que "por encima 
de todo lo que 
hablemos unos y 
otros estamos 
para defender lo 
mejor para nues
tro pueblo". 
Añadía que cada 
día estamos más 
cerca unos de 
otros y donde más 
se nota es en lo 
local, pidiendo 
finalmente 

perdón por los enfrentamientos, porque se ha 
descubierto con el tiempo que estamos más 
cerca de la amistad que de la enemistad, 
ofreciéndose a todos en su nuevo puesto de la 
Diputación. 

Los doce puntos fueron aprobados por 
unanimidad, entre ellos los escritos y 
comunicaciones, la propuesta de la mesa de 
contratación para la adjudicación de las obras 
de urbanización, abastecimiento y 
saneamiento del Polígono Industrial, 
adjudicación de los puestos de la feria, estudio 
de apertura de vial en parcela 16 del polígono 
A, revisión de las Normas Subsidiarias, 
proyecto de prolongación de la calle 
Ayuntamiento Viejo, solución de manzana 23 
del polígono A, publicación de edictos para la 
elección de Juez de Paz, solicitud al INEM 
para zonas rurales deprimidas para 73 
trabajadores durante tres meses, así como el 
fallo del concurso ordinario del puesto de 
secretario. 
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Semana de la Zarzuela 

LA SEMANA ARRANCÓ CON EL TRADICIONAL PREGÓN Y ENTREGA DE TÍTULOS 

Debut en la Plaza de Toros 
Aurelio Maroto 

L . a apertura de la 16ª Se
mana de la Zarzuela su

puso su debut en el auditorio 
de la plaza de toros. El acto 
inaugural, excesivamente lar
go como es norma, abrió un 
programa de actividades con 
pocas novedades en lo lírico 
pero con el gran reto de con
vertir en un éxito de público 
el amplio ruedo de sillas y 
tendido general. La organiza- Presidencia del acto inaugural 
ción contó, por fin, con un 
escenario adecuado para de
sarrollar en todo su esplendor 
las cinco representaciones pre
vistas, con un esfuerzo im
portante en el montaje de so
nido; diez mil vatios bien dis
tribuidos para intentar acer
carse lo más posible a la 
inigualable naturalidad de un 
teatro cerrado y el canto lírico 
a capela. 

El pregón del día 26 de ju
nio lo pronunció Julio · 
Sánchez Luque, actor cordo
bés de zarzuela. Pronunció un 
pregón profundo en la forma 

Pedro Lavirgen coloca la "Rosa de Azafran de Oro" 

y el fondo, defendiendo la zarzuela, "nun
ca se le ha brindado el apoyo que mere
ce, pero como cosa que nació del pueblo 
jamás podrá morir". 

El título de "Ama Mayor" recayó en la 
excelente soprano madrileña Milagros 

Martín, y el de "Juan Pedro Mayor" en 
otra persona directamente relacionada 
con la lírica, Tomás Marco. Ambos dije
ron sentirse "orgullosos" de su galardón, 
en concreto Marco indicó que "lo que 
aquí se hace por nuestra zarzuela es muy 

importante". El Rector de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, Luis Arroyo, recibió 
la "Rosa de Azafrán de Oro", 
y parodió una obra de Jacinto 
Guerrero para destacar el pa
pel de la universidad regional 
como fuente de cultura y 
aprendizaje, afirmando que la 
zarzuela es "maestra de la 
vida". 

Un momento especialmente 
emotivo fue la proclamación 
del título "Sembrador del 
Año", para la Agrupación 
Folclórica Rosa del Azafrán. 
Su presidente, Gregorio Uriel 
González-Albo, hizo subir a 
sus componentes al escenario 
para recibir la merecida ova
ción del público. 

CONCIERTO DE 
CORALES 

La segunda parte del acto fue 
lírica. La Coral Universitaria 
de Ciudad Real en solitario, y 
las Corales del Conservatorio 

de Tomelloso y ACAZ de La Solana en 
conjunto interpretaron varias piezas. En 
tres de ellas cantó como solista Milagros 
Martín. La velada concluyó con la inter
pretación de "El Sembrador" a cargo del 
solanero Andrés Sevilla Marín. 

Gregario U riel recibe el título "Sembrador" en presencia 
del Ama y Juan Pedro Mayor 

Las corales de Tomelloso y La Solana en plena actuación. 
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Semana de la Zarzuela 

Pedro Lavirgen se rindió a La Solana 
Aurelio Maroto 

E 1 tenor Pedro Lavirgen no tuvo 
más remedio que rendirse ante la 

evidencia. La Semana de la Zarzuela 
le brindó un homenaje que no 
esperaba. El domingo 27 de junio fue 
el día y el auditorio plaza de toros el 
lugar para rendir culto a 40 años de 
intensa carrera profesional en el 
mundo de la lírica. Un excelente 
ramillete de solistas pusieron su 
presencia y su voz para unirse al 
reconocimiento que se dispensó al 
cordobés. 

Antes de la gala lírica, a mediodía, 
fue inaugurado un monumento que el 
Ayuntamiento accedió a levantar en 
las inmediaciones del coso de la calle 
Alhambra. El alcalde, Nemesio de 
Lara, tuvo palabras de elogio, sobre 
todo hacia la parte humana de 
La virgen, "por encima de todo es una 
buena persona". Después, 
autoridades, organizadores y los 
invitados de la noche comieron en 
Tic-Tac. 

LE PUDO LA EMOCIÓN 

Al filo de las once de la noche, con 
molesto viento y fresco el ambiente, 
comenzó el acto de homenaje. El 
pregonero de la Semana, Julio 
Sánchez, resaltó su humanidad en una 
breve intervención como paisano y 
amigo personal del homenajeado. La 
intervención posterior de Pedro 
Lavirgen fue del todo emotiva. 
Incapaz de contener la emoción, tuvo 
que cortar dos veces su alocución al 
referirse a su esposa. Según dijo, "he 
hecho una can-era muy bonita, he 
cantado en los mejores teatros del 
mundo, pero no he llegado a ser un 
divo, quizás porque he tenido mis 
limitaciones". Por encima de todo, se 
autodefinió como persona "sencilla y 
cercana; nunca me ha gustado 
presumir". Las lágrimas aflo-raron 

Pedro Lavirgen junto a Luis Cobos y el gran elenco de voces que cantaron en su 
homenaje. 

Inauguración del momumento al tenor. 

cuando habló de su mujer, "sin ella no 
hubiera podido hacer la can-era que he 
hecho". 

BROCHE DE ORO 

El broche a la velada lo puso un 
recital lírico. Manuel Ausensi 
demostró que su voz vence a la vejez 
cuajando un espléndido "Borrico, 
c01Te ligero" de "La Linda Tapada"; 
Jesús Lavid bordó el "Relato de 
Rafael" de "La Dolorosa"; Eva del 
Moral estuvo magistral en el "País de 

Pedro Lavirgen se dirige al público. 

la Fábula" de "La Tabernera" y 
Guillermo Orozco dejó estela de su 
limpia y poderosa voz de tenor 
recordando al solanero Tomás Barrera 
en el "Adiós Granda" de "Emi
grantes". 
También estuvieron Josefina 

Meneses, Josefina Arregui, María 
Dolores Travesedo y por supuesto los 
solaneros Miguel Ángel Araque, 
María José García-Cervigón, Pedro 
González, Andrés Sevilla y MaríaJ osé 
Simón. Los cinco estuvieron a muy 
buena altura. 
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Semana de la Zarzuela 

XV Jornadas Escolares o el reto 
de cada año 

Aurelio Maroto 

Las XV Jornadas Escolares han vuel-
to a ser una de las partes más signi

ficativas a la vez que menos iimbom
bantes de la Semana de la Zaruela. Este 
año ha sido difícil encontrar alumnos 
para completarlas. La época de exáme
nes y la llegada de las vacaciones han 
hecho más complicado organizar un acto 
medianamente completo. 

Han participado 4 centros docentes, San 

Colegio El Humilladero. 

Instituto Modesto Navarro. 
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Luis Gonzaga, El Humilladero, El Santo 
e Instituto Modesto Navarro, con un nú
mero superior a los cien participantes en 
total. Se han quedado fuera Romero Peña, 
Sagrado Corazón y Javier Paulino. 

Aún así, la originalidad y la gracia ha 
vuelto a ponerse de manifiesto en la 
representacíón de cada fragmento de zar
zuela. A los niños poco más se les puede 
pedir. En cualquier caso, las otras gran
des protagonistas son las madres, incan
sables y entregadas en la preparación de 

Colegio El Santo. 

trajes. Las preparadoras de escena han 
tenido que "pelear" una vez más con los 
pequeños y menos pequeños en los en
sayos para que todo salga bien. Por su 
parte, las coordinadoras de las jornadas, 
María García Mexino y Juana Antequera 
han vuelto a ser el punto de partida como 
responsables a nivel general para lograr 
que se lleven adelante a pesar de las 
dificultades. Los alumnos actuaron los 
días 29 y 30 de junio en el escenario de 
la plaza de toros. 

Colegio San Luis Gonzaga. 
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Semana de la Zarzuela 

La Compañía de Aficionados 
mejoró el listón 

AURELIO MAROTO 

L a compañía Lírica de Aficionados 
de la ACAZ subió, por fin, el listón 

en sus actuaciones. 
La mejora cualitativa a nivel de voces 
tanto individuales como en conjunto se 
dejó notar el primer fin de semana de 
representaciones. El cambio más signifi
cativo de cara al gran público lo han 
constituido los coros, que después de 
muchos años sin orden ni concierto, han 
encontrado en la tomellosera Marieli 
Blanco el descubrimiento de que para Momento de "Los Gavilanes". 
cantar zarzuela, al margen de mucha ilu-
sión, son necesarias unas nociones bási
cas de canto y colocación en escena. 

El viernes 2 de julio se representó, por 
primera vez en la plaza de toros, "Los 
Gavilanes". El tenor onubense Guillermo 
Orozco reforzó con su extraordinaria voz 
la compañía haciendo de "Gustavo". 
Andrés Sevilla se estrenó con éxito como 
barítono en "Juan el Indiano". María José 
Simón fue "Adriana" y María José 
García-Cervigón aceptó a última hora 
interpretar, también como soprano, a 
"Rosaura" .El dúo entre la madre y la 
hija fue especialmente intenso. La obra, 
en conjunto, alcanzó un gran nivel. 

El sábado 3 y el domingo 4 se puso en 
escena "La Rosa del Azafrán". Particu
larmente el sábado, la depuración no fue 
igual en "Los Gavilanes". 

El barítono profesional Carlos Mariño 
y la orquesta estuvieron "divorciados" 
gran parte de la representación, riesgo 
que se corre cuando no hay ensayo pre
vio y cada uno, maestro y solista, tienen 
sus tiempos. La soprano Carmen Igle
sias cantó bien a Sagrario, si bien tenía 
cogidos "con alfileres" los diálogos y se 
le fue el santo al cielo más de una vez. 
"Moniquito" y "Carracuca" (Luis Ro
mero y Julián García) se sintieron muy 
cómodos en escena y "morcillearon" a 
placer el libreto de Federico Romero, 
Mari Loli López Villalta volvió a ser 
"Catalinilla" y Gregorio U riel recitó con 
muy buena profundidad el monólogo de 

"ven hijo" . Antonia Verónica Uriel fue 
una vez más "Custodia". La compañía 
estuvo reforzada en su elenco por voces 

masculinas de fuera, ante la falta de hom
bres locales. Andrés U riel dirigió una or
questa de viento con músicos de fuera. 

Cuerpo de baile de la ACAZ, durante el monográfico. 

Monográfico de Fernando Argenta 
El presentador de "Clásicos Populares'', Fernando Argenta, volvió a dejar su impronta de 

persona coloquial, cercana y especialista en manejar la atención de los más pequeños, en su 
segundo monográfico de zarzuela desarrollado el 1 de julio dentro de la 16ª Semana de la 
Zarzuela. 

En poco más de una hora fue capaz de sintetizar los argumentos de "La Rosa del Azafrán" y 
"El Huesped del Sevillano". 

Acompañaron en la oratoria los solistas, Miguel Ángel Araque, Agustín Sánchez-Gil, Carmen 
Iglesias, y los actores cómicos Luis Romero de Ávila y Julian García-Cervigón. Además, actuó 
el cuerpo de baile de la ACAZ, dirigido por Paloma Flores. 
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Andrés Uriel dirige su últinto concierto 

L a procesión del Corpus y el concierto 
:celebrado posteriormente han sido los 

dos últimos actos en los que Andrés Uriel ha 
dirigido a la Banda Municipal de Música de 
La Solana, de la que ha permanecido como 
director más de diecinueve años. 

Concluida la procesión en la que figuraba 
por última vez al frente de la Banda, Andrés 
Uriel lo hacían en el concierto que 
tradicionalmente se celebra en la noche del 
Corpus. Era en el escenario de la Casa 
Municipal de Cultura y el repertorio contó con 
siete piezas. 

El concierto se iniciaba con el pasodoble 
"Valencianeta", para seguir con las piezas "El 
osito de peluche", "Recordando", "La Torre 
del Oro", "El lago de los cisnes", el pasodoble 
"Joaquín Pedro" y finalmente d "Himno de 
La Solana". Los asistentes premiaron todas 
las interpretaciones con numerosos aplausos, 
que se prolongaron al concluir la última pieza, 
esperando los asistentes que el maestro Uriel 
pronunciara algunas palabras antes de bajar 
del escenario, en el que era febcitado por el 

alcalde Nemesio de Lara y el primer teniente 
de alcalde y concejal de Cultura, Diego García 
Abadillo. 

escenario". Así, finalizaba su andadura por la 
Banda Municipal de Música, que inició en el 
Jueves Santo de 1940, interpretando la marcha 
procesional "Sueño Eterno", para ocupar el 
cargo de director de la Banda en una de las 
reorganizaciones, la de 1980. 

Andrés Uriel declaraba a GACETA que "la 
emoción me ha impedido decir algo, por Jo 
que he preferido callarme y bajarme del 

Teatro y música del Centro de Mayores 

El auditorio de la Casa de Cultura fue el escenario en el que se 
realizaron diversas actividades culturales por grupos del Centro de 
Mayores en la tarde del sábado 29 de mayo. En primer lugar el grupo 
de teatro Amenidades escenificaba dos piezas cortas . "El mejor de los 
mundos" y "Sexo débil", obras de Antonio Ramos Carrión, eran 
representadas por Benita López, Luisa Jaime, María Catalina González 

Premios para Isabel del Rey 
La poeta Isabel del Rey ha conseguido premios poéticos en dos 

certámenes. En Tomelloso, en las Loas a Santa María que organiza la 
cofradía de la Virgen de las Viñas, era premiado su poema "Has vuelto 
a casa". Por otro lado, y dentro del certamen convocado por la Cruz 
Roja de Villarrobledo, ha sido premiado con el segundo premio un 
trabajo sobre Ja adolescencia titulado "Perfil adolescente". 
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Albo, María Catabna Mateos Aparicio y Alfonso Palacios. 
Seguidamente era el coro del Centro de Mayores, dirigido por 

Antonio Serrano, formado por 30 personas, 27 mujeres y 9 hombres, 
quienes interpretaron diversos fragmentos de la zarzuela La Rosa del 
Azafrán. Finalmente el grupo de bailes de salón, dirigido por Alfonsa 
Plata, realizó una exhibición. 

Los Coros y Danzas 
actuaron en Cáceres 

Una treintena de componentes de la Agrupación Folklórica Rosa del 
Azafrán se desplazaban el 24 de abril a Cáceres. Allí participaron junto 
a diversos grupos de otras regiones en el Festival de San Jorge. Los 
solaneros interpretaron siete piezas de su repertorio y gracias a este 
intercambio se podrá contar con el grupo anfitrión extremeño en el 
Festival de julio en nuestra localidad. 
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Grandes resultados de la 
Escuela Municipal de Música 

La Escuela Municipal de Música de La 
Solana cerraba en la noche del día pri
mero de julio su curso 98/99 · con un 
concierto audición en el auditorio de la 
Casa de Cultura, siendo interpretadas di
versas piezas por los alumnos y profeso
res, corriendo la dirección a cargo del 
que es titular de la Escuela, Ángel San
cho Moraga. 

Precisamente era el propio director el 
que declaraba a GACETA su satisfac
ción por los buenos resultados obtenidos 
por los alumnos de la Escuela en las 
pruebas de acceso a grado medio (profe
sional de música) . Según Sancho, las 
pruebas se han celebrado a lo largo del 
mes de junio en los Conservatorios Pro
fesionales de Música de Ciudad Real, 
Alcázar de San Juan y Albacete, y los 
alumnos presentados por la Escuela 
solanera obtuvieron las siguientes califi
caciones, resultando aprobados al cien 
por cien en las especialidades: 

Alumnos y director en los estudios de Radio Horiwnte. 

José Antonio Reinoso Sevilla, saxo
fón, segundo de la provincia en el Con-

servatorio de Ciudad Real. Francisco 
Montalvo García-Cervigón, segundo de 
la provincia en clarinete en el Conserva
torio de Alcázar. 

la provincia en flauta travesera en el 
Conservatorio de Alcázar. 

Petra Casado Romero, primera de la 
autononúa de Castilla-La Mancha en can
to en el conservatorio de Albacete. Narciso José López García, primero de 

"Pan de Trigo" presentó el 
nº 36 de su revista 

El patio del Don Diego fue el escenario elegido el pasado 25 de junio 
para la presentación del número 36 de Ja revista de Creación Literaria 
del grupo Artístico y Literario "Pan de Trigo". Un marco muy típico 
para Ja ocasión donde los espectadores pudieron escuchar los poemas 
y Ja música de los miembros del grupo. La revista cuenta con poemas 
de los poetas de "Pan de Trigo", así como la presentación de Ramona 
Serrano y Ja antología solanera de Paulina Sánchez. Además, aparecen 
distintas colaboraciones. 

La última promoción de 
cou 

En la tarde del 23 de junio eran entregadas unas orlas a los 
alumnos de COU del Instituto Modesto Navarro en un acto 
celebrado en el mencionado centro. Un total de 56 alumnos 
han cursado estudios de COU (35 de letras y 21 de ciencias). 

Al día siguiente se conocía que los treinta alumnos que 
habían acudido a los exámenes de selectividad del Instituto 
solanero del presente curso de COU habían aprobado. 
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El Instituto se mueve en la cultura 

Exposición Artes Plásticas 1996-98 
Del 21 de mayo al 6 de junio se pudo contemplar en las salas del Don Diego una exposición 

de artes plásticas durante esos años, premiadas en los certámenes convocados por tres 
Ayuntamientos y que contaron con la colaboración de la Diputación de Ciudad Real para 
premiar a autores nacidos en la provincia. Entre los autores se encontraba el solanera Tomás 
Alhambra Peinado, así como el premiado en nuestra localidad, Juan Sánchez. La muestra 
presentaba una variada gama de técnicas y estilos del arte contemporáneo de ciudarrealeños. 

Muestra plástica de alumnos del IES Modesto Navarro 
Del 8 al 16 de mayo los alumnos del Instituto Modesto Navarro expusieron en las salas del 

Centro Cultural Don Diego una serie de trabajos, desde el carboncillo a la acuarela, pasando por 
otros de cartulina, lápiz y diversas técnicas, en total más de trescientos trabajos elaborados por 
los propios alumnos . 

Es la segunda vez en la que la colaboración del departamento de dibujo del referido centro y 
la concejalía de Cultura del Ayuntamiento solanera hacen posible una muestra de este tipo. 

Los alumnos escenificaron 
"Eloísa ... " 

Los días 12 y 13 de mayo era escenificada en el auditorio de 
la Casa de Cultura la obra de Enrique Jardiel Poncela "Eloísa 
está debajo de un almendro", como modo para recaudar fondos 
destinados a un viaje recreativo. Un total de veinte alumnos y 
profesores salieron a escena para ofrecer esta complicada co
media de enredo y humor de lo absurdo, unidos a otros alum
nos y profesores que tuvieron a su cargo la escenografía, 
iluminación y sonido. Los asistentes premiaron con fuertes 
aplausos el esfuerzo de los jóvenes artistas. 

Juan Echanove 
interpretó a Lorca 

Una obra poco conocida de Federico García Lorca, la titulada 
"Cómo canta una ciudad de noviembre a noviembre", era 
representada en la noche del 22 de mayo en el auditorio de la 
Casa de Cultura por el actor Juan Echanove. La actuación era 
patrocinada por el Área de Cultura y Festejos del Ayuntamien
to y el mucho público que acudía al acto premió con prolonga
dos aplausos el monólogo de casi una hora del actor que daba 
vida al poeta granadino. 
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"Las Noticias del 
Modesto Navarro" 

Dos son los números que se han editado, los 
de abril y junio, del periódico "Las Noticias 
del Modesto Navarro", que elabora un grupo 
de alumnos del mencionado centro y en el que 
abarcan numerosos temas, que van desde las 
noticias y comentarios netamente locales a los 
de ámbito nacional o internacional, pasando 
por secciones como cultura, medio ambiente 
o música. 

La publicación está dirigida por Sebastián 
de Lara y cuenta con Juan Pedro Araque como 
redactor jefe, además de otros colaboradores. 
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Casi 700 alumnos en el 
último ciclo de la U .P. 

En la tarde del 22 de junio se clausuraba el ciclo febrero
junio de la Universidad Popular. Numerosas personas se die
ron cita en el Centro Cultural Don Diego para presenciar en 
primer lugar las actuaciones de los cursos de aerobic y bailes 
de salón. Posteriormente se inauguraba la exposición de traba
jos de los diferentes talleres y era repartido el número 21 de la 
revista "Ventana Cultural", cerrándose con un vino de honor. 

El ciclo ha contado con un total de 689 participantes, de ellos 
575 mujeres y 114 hombres. Directora y Coordinadora de la U.P. en una exposición. 

Cine, teatro y premios literarios en la VIII Semana del Niño 

En la foto, los ganadores del XVI Certamen Literario Infantil 
en formato de libro y separadores, que recogieron sus premios 
en la Casa de Cultura. 

"La Noticias del Modesto 
Navarro" fueron seleccionadas 

El periódico que con la cabecera "Las Noticias del Modesto 
Navarro~' han elaborado los alumnos del mencionado centro de 
secundaria solanera ha sido seleccionado junto a otros 26 
proyectos más, de entre los 80 participantes a nivel regional que 
optan al premio de un viaje a las redacciones de los periódicos 
más importantes de Estados Unidos. 

La Semana del Niño contó con la proyección de dos pelícu
las, "Godzilla" y "Flubber", así como dos representaciones 
teatrales de la compañía Teatro de Malta, que escenificó "El 
sable y la paloma" y "Fantasía en negro. El tragasueños", con 
dos puestas en escena de cada una de las obras. 

La octava edición de la Semana ha sido organizada por el 
Área de Cultura y Festejos del Ayuntamiento y todos los actos 
se han celebrado en el auditorio de la Casa de Cultura, entre
gándose el último día los premios a los ganadores del XVI 
Certamen literario en formato de libro y separadores. 

La última procesión de 
Andrés Uriel 

La Banda Munici
pal de Música ac
tuó en la procesión 
del Corpus. Hasta 
ahí, nada de parti
cular. Sin embargo, 
lo histórico de la 
imagen se entiende 
porque fue la últi
ma procesión de 
Andrés Uriel como 
director. 

De ahora en ade
lante, el "eterno" 
maestro seguirá dis
frutando de las ac
tuaciones de los 
músicos sola.neros 
en las procesiones, 
pero como un es
pectador más. No 
faltará la nostalgia 
cuando los vea des
filar. 
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Palco Taurino • ~. 

Cuatro fes tejos completan la 
próxima fe ria taurina 

Aurelio Maroto 

La feria taurina de 1999 contará con un 
total de 4 festejos, dos de ellos de gran 
calado. Destaca la comda de toros prin
cipal, que contará con una terna de lujo 
formada por Víctor Puerto , Rivera 
Ordóñez y Morante de la Puebla. La 
retirada por sorpresa de J esulín de 
Ubrique impedirá que el extrovertido 
diestro andaluz, ya contratado, haga el 
paseíllo; en su lugar actuará Morante de 
la Puebla, triunfador en Sevilla y torero 
de buenas maneras. El otro acontecimien
to importante será la conida de rejones, 
que ya tuvo buena aceptación en 1996, y 
que traerá al coso de la calle Alhambra a 
primeras figuras como Joao Moura y 
Pablo Hermoso de Mendoza. 

El cartel taurino se completa con una 
becerrada, en la que participará el local 
Adolfo Pérez "El Pilarillo", y la tradi
cional suelta de vaquillas. 

Rivera Ordoiiez 

La hora de las peñas 

Las peñas taurinas de La Solana tienen 
una ocasión de oro para servir de apoyo 
fundamental al éxito de los festejos de 
feria. Su presencia masiva, y sobre todo 
como plataforma para animar y 

EN LA INAGURUACIÓN DE TEMPORADA 

Novillada 
entretenida 

Aurelio Maroto 
La apertura de temporada en la plaza de toros de La Solana pasó sin 

pena ni gloria. Menos de un cuarto de aforo para un festejo con tres 
novilleros desconocidos y ganado de Jiménez Pasquau muy bien 
presentado en líneas generales. Estreno del nuevo empresario de la 

Víctor Puerto 

promocionar la motivación del grueso 
de aficionados, serán muy importantes 
para demostrar que nuestra localidad es 
capaz de mantener una feria importante. 
Ahora es el momento de dejar patente 
que estamos en condiciones de exigir las 
principales figuras. 

plaza, Paco Barba, la tarde del sábado 5 de junio. Estampa clásica con Rey Vera en pleno descabello. 
Paco Trujillo, de Córdoba, cortó dos orejas y se fue a hombros ¡por 

la puerta de cuadrillas! Su toreo fue trastabillado, sin transmisión, pero 
mató bien. Antonio Rey Vera, también cordobés, se preocupó mucho 
de mantener la compostura y estuvo mal con el estoque. Silencio y una 
oreja. 

Cornada al mejor de los tres 

Curro Javier fue el más vistoso y protagonizó el drama de la tarde al 
ser corneado en su primero, justo cuando tenía al público entregado. 
Revoleras, chicuelinas y quite por navarras con la capa, y arrojo con la 
tela. Fue cogido e intervenido en la enfermería por el doctor Manuel 
Velasco por herida por asta de toro en su brazo derecho. El público le 
concedió una merecida oreja pese a no llegar a matar. El sevillano salió 
por su propio pie. Terna de novilleros. A la derecha, el "accidentado" Curro Javier 
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.JOSÉ ARAOUE INICIA SU TERCERA ETAPA COMO PRESIDENTE DEL CF LA SOLANA 

''Tenemos un proyecto ambicioso'' 
Aurelio Maroto 

J osé Araque Carrascosa 
será el presidente que 

conduzca al CF La Solana al 
siglo XXI. Contra todo pro
nóstico, salió a la palestra nada 
más presentar la dimisión su 
antecesor, Alfonso Palacios. 
En la asamblea del domingo 
20 de junio fue elegido por 
aclamación de los socios, que 
acogieron la buena nueva con 
ilusión. José Araque accede 
así a su tercer mandato des
pués de sus etapas en la tem
porada 90-91, y en las 93-94 
y 94-95. Sigue siendo el 
decimotercer presidente en la 
reciente historia del equipo 
amarillo desde 1971, y el pri-

José Araque Carrascosa. 

mero en repetir por tercera vez el sillón 
más importante de la entidad. 

El nuevo mandatario entró con las ideas 
aparentemente claras. Muy pronto dejó 
claro que quiere "reanimar a la afición", 
y para ello se trabajará un proyecto "más 
ambicioso". Esto significa un equipo más 

competitivo, pero que debe estar más 
apoyado en masa social. Araque se pro
puso una cifra no inferior a los 300 so
cios, "menos de 300, ni uno; de ahí para 
arriba". Eso sí, advirtió que dependerá 
de la cantidad y calidad de sus directi
vos, "yo sé cuántos y qué directivos ne-

Roso, la primera 
gran apuesta 

La primera apuesta fuerte de José 
Araque fue Roso. El veterano capitán 
solanero aceptó la propuesta y será en
trenador la próxima temporada. Para ello, 
cuelga las botas después de debutar con 
los juveniles del CF La Solana en 1977, 
es decir, 22 años en activo. Es la primera 
vez que un solanero entrenará a La Sola
na en Tercera División. De entrada, me
rece el apoyo de todos y el aplauso a 
quienes han confiado en él. En declara
ciones a GACETA, Roso reconoció ser 
un gran reto, "sé lo que me juego, porque 
nadie es profeta en su tierra''. El nuevo 

técnico intentará imponer su estilo, ba
sado en una relación muy directa con los 
jugadores, no en vano ha sido cocinero 
antes que fraile, "intentaré inculcar un 
carácter ganador en los futbolistas". Res
pecto a las aspiraciones, se limitó a afir
mar que será un equipo "muy competiti
vo", pero no se arriesga a decir en qué 
posición quedará el club a final de tem' 
porada. 

De momento, Roso dice estar a caballo 
entre la ilusión por el nuevo cargo y la 
nostalgia por la retirada, "espero acos
tumbrarme pronto". 

cesito para llegar a un sitio u 
otro". Esa circunstancia, uni
da a diferentes propuestas al 
Ayuntamiento, determinarán 
que las atractivas ideas de pre
sidente cuajen o no. La inten
ción es formar una Junta Di
rectiva no inferior a las 12 
personas. 

EL CARNET DE SOCIO 
SE MANTIENE 

A pesar de ser un proyecto 
más ambicioso, que es igual a 
decir más caro, la nueva di
rectiva no aumentará el pre
cio de los carnets. Los socios 
no serán gravados más por 
eso. Los dirigentes amarillos 
son conscientes de que el fút

bol está como está, y la cuestión no es 
aumentar el coste de los carnets, sino 
mantenerlos y aumentar el número de 
socios. Un mejor equipo y una directiva 
con buena imagen entre los aficionados 
son los mejores avales para que el am
biente de fútbol se revitalice. 

Roso, nuevo entrenador del CF La Solana. 
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EL CF LA SOLANA SE QUEDÓ EN TERCERA POR LOS PELOS 

Salvados in extremis 
Aurelio Maroto 

A''1 final todo salió bien. El 
CF La Solana logró man

tener la categoría, aunque con 
muchos apuros. Hubo que es
perai· a la última jornada pai·a 
saber si el equipo ai11arillo evi
taba el desastre. En realidad, 
una recta final excelente, con 
triunfos ante Teresiano, Alcá
zar y Torrijos, y valiosos em
pates en Puertollano y Hellín, 
salvó los muebles. Al margen 
de la temporada del descenso 
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Regino puso los c1m1entos 
para romper gracias a la con
fianza del técnico. Algunos 
más, como Chuchi , Pepe o 
Fefe no realizaron lo que se 
dice una gran temporada. 

(92-93), ha sido la que peor lo Ultima alineación del CF La Solana en la temporada 98-99. 

En lo organjzativo, el presi
dente Alfonso Palacios se 
marchó dejando el club don
de lo encontró, es decir, en 
Tercera División, y práctica
mente sin deudas. Sin embar
go, tuvo muchos problemas 
para mantener unida a su Jun
ta Directiva; de hecho se pro
dujeron dimisiones durante la 
temporada, como las de Án-ha pasado el club para seguir La Solana 3; Torrijas l. 

en Tercera División. 9 victorias, 8 empa
tes y 21 derrotas sumaron 35 puntos, que 
fueron suficientes. En lo puramente de
portivo, José María Palacios logró al fi
nal su objetivo tras una temporada muy 
difícil en muchos aspectos. Jugadores 

como Soriano fueron decisivos , y con 20 
goles se convirtió en el principal artífice 
de la salvación. Otros como Rafa, Robert 
y sobre todo Sánchez-Sabido, cuajaron 
una temporada muy digna. El juvenil 

gel Simón y Juan Manuel 
Sánchez-Valdepeñas. La falta de apoyos 
de directivos provocó la dimisión del 
presidente en contra de su voluntad. Los 
ingresos fueron inferiores a los 13,5 mi
llones, y los gastos en tomo a los 13,7 
millones. 

Excelente campaña 
Juan Pedro Araque 

L o cierto Y_ verdad es que la tempora
. da ha temdo dos caras bastante dis

tintas. En la primera vuelta el equipo 
consiguió ocho victorias, pero los 24 
puntos conseguidos no destacaron sobre 
las 7 derrotas que se cosecharon, algu
nas de ellas con equipos como el Pedro 
Muñoz, Cervantes o Socuéllamos. 

Sin embargo la segunda vuelta de los 
de Roso, previamente anunciada por éste 
como "la nuestra", trajo una serie de 
resultados llegando incluso a mantener 
una racha de más de tres meses sin per
der, consiguiendo 37 puntos en 15 parti
dos y superando en 13 la cifra consegui
da en la primera vuelta. 

Además en la segunda vuelta los 
solaneros realizaron hazañas importan
tes como la batalla vencida en Manzana
res, Tomelloso y la más importante ven
ciendo al líder Criptanense por 3-1. En 
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Juvenil temporada 98-99. 

resumen, la temporada ha sido bastante 
aceptable puesto que han sobrepasado el 

· objetivo que se basaba en formar juga
dores de cara al futuro más próximo. 

Algunos como Josean, Domingo, 
Regino y Ramón tendrán su oportunidad 

en el equipo de Tercera División, en el 
que jugarán la pretemporada. Algunos 
se quedan con el buen sabor de boca que 
les ha dejado el equipo juveml y otros 
con el recuerdo de su debut en Tercera 
División. 
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PEDRO SERRANO, UN SOLANERO OUE SUEÑA CON LA GLORIA DEL FÚTBOL 

"Nunca hay que perder la 
esperanza de llegar lejos" 

Aurelio Maroto 

E1s uno de esos miles de jóvenes 
Íque sueñan con llegar lejos en el 

deporte que más dinero mueve en el 
mundo, y que más fama da a quienes 
alcanzan la cima. Es Pedro Serrano de 
la Cruz. Un solanera que busca la 
gloria vestido de corto. Cualidades no 
le faltan: fuerte físicamente, rápido en 
la carrera, gustoso en el manejo del 
balón, buena pegada ... Pero, además, 
tiene lo que a otros tal vez les falta, es 
decir, una cabeza bien amueblada que 
sabe lo que quiere. 

Acaba de cumplir su segunda 
temporada en el Toledo. Lo bueno es 
que ha jugado en División de Honor 
de juveniles, entre los mejores 
jugadores de España en su categoría y 
como titular en su equipo. Lo malo 
han sido las lesiones, auténtica 
guadaña para cualquier deportista. 
Pedro las ha sufrido, pero no ha 
perdido su "caché" dentro del equipo. 
Ante esos problemas, el joven valor 
lo tiene claro, "siempre hay que 
superar las adversidades; lo 
importante ha sido la gran experiencia 
de jugar en División de Honor y lo 
que he aprendido". 

Ahora termina su etapa juvenil y 
llega el reto de hacerse un hueco en el 
fútbol senior. Sabe que su posición es 
de privilegio respecto a otros muchos 
que no han podido estar en el sitio 
adecuado y en el momento oportuno 
para fichar por un Toledo, o un 
Albacete como en el caso de Sancho. 
Sin embargo, una vez allí nadie regala 
nada y hay que ganarse el futuro, "el 
cambio de juvenil a senior es un 
momento crítico, pero es ahí cuando 
tienes que demostrar lo que puedes 
hacer" . 

Pedro en La Moheda con la camiseta 
del Toledo 

"MUCHOS EXTRANJEROS 
RINDEN IGUAL, O MENOS, OUE 

LA CANTERA" 

Pero muchos como él se topan con 
un muro casi infranqueable. Los 
clubes gastan su dinero en extranjeros, 
a menudo sin la calidad que se les 
presume, y cierran las puertas a los 
canteranos. Es una clamorosa injus
ticia que jugadores como Pedro no 

Pedro Serrano en Radio Horizonte. 

pasan por alto, "está demostrado que 
se ficha a jugadores que rinden igual 
o menos que los de la cantera. Si se 
cuida una cantera acaba dando sus 
frutos y grandes beneficios para el 
club". 

Campañas como las que han cuajado 
Toledo o Numancia, sin extranjeros, 
dejan sin argumentos a los que piensen 
de otra manera. En este sentido, 
jugadores como Pedro se sienten más 
fuertes, "nuestro entrenador nos ha 
preparado mentalmente muy bien, 
diciendo que tenemos posibilidades 
de dar el salto; a un compañero le han 
hecho un contrato profesional, y eso 
nos anima". La próxima temporada 
jugará probablemente en el Toledo B, 
de Tercera División. "Intentaré hacer 
una buena temporada y a ver qué 
pasa". 

"LA CARRERA DEL 
FUTBOLISTA ES CORTA; HA Y 

OUE TENER ALGO PARA 
DESPUÉS" 

Pedro reconoce estar a gusto en 
Toledo, a pesar de su arraigo a la 
tierra, "soy de aquí, y cuando llevo 
quince días sin venir ya siento el 
pueblo, que tira mucho". El equilibrio 
lo encuentra con los estudios, ya que 
es consciente de que el fútbol no es lo 
único, ni siquiera lo más importante, 
"la carrera de futbolista es corta, 
incluso si triunfas. Hay que tener algo 
para después". Su idea es cursar una 
carrera relacionada con el deporte, y 
en cualquier caso forjarse un futuro 
paralelo al fútbol. En ese aspecto, su 
familia le apoya, "me siento ayudado 
por mi familia en todo momento. Me 
aconsejan y a la vez me dejan elegir 
mi camino". 
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La Gaceta Deportiva 

Los equipos de baloncesto no 
tienen relevo generacional 

Aurelio Maroto 

El 1 equipo femenino de baloncesto no encuentra relevo 
'generacional. A pesar de ser un clásico y estar entre los pocos 

equipos de su especie en toda la región, se hace muy difícil relevar a 
aquellas jugadoras que por unas u otras circunstancias van dejando el 
club. El entrenador, Gabriel García-Abadillo, y algunas de sus jugadoras 
que se encuentran trabajando en Ja Escuela de Baloncesto admiten que 
ésta no es el manantial de promesas que debería ser, "no sa len 
jugadoras". Lo achacan a las nuevas costumbres de la gente joven, "ya 
no tienen tanta afición como nosotras teníamos", y tal vez al hecho de 
que es sacrificado estar en un club donde hay que mantener una 
disciplina de entrenamientos, partidos y desplazamientos todo el año. 

Lo mismo le sucede al equipo masculino, subido en su mejor época 
tras los últimos éxitos. Su entrenador, Luis Molada, es más crítico con 
la Escuela de Baloncesto, afirmando que tal vez no se están utilizando 
los métodos adecuados con los alumnos, en referencia a la forma de 
entrenar y hacerles querer y gustar el baloncesto. Sin embargo, también 
coincide en que no es fácil llevarlos arriba, y va más allá, "los padres 
tienen mucha culpa, porque los atosigan de clases de inglés, música, 
informática, etc, que está muy bien, pero no les dejan tiempo para el 
deporte' '. 

Vendaval en La Moheda 
El fortísimo vendaval ocurrido en el pasado mes de mayo también se 

dejó sentir en las instalaciones deportivas de La Moheda. Muchos 
focos de las pistas polideportivas y campos de aficionados fueron 
volcados o desorientados, y Ja valla metálica de separación de las 
nuevas pistas que vemos en la imagen resultó derribada de la forma que 
observamos. En cualquier caso, los daños no se pueden calificar de 
cuantiosos ni costosos. 

Más de 700 participantes en 
el Día de la Bicicleta 

Nuevo éxito de participación en el IX Día de la Bicicleta. Más de 700 
solaneros y solaneras se dieron cita en la mañana del 31 de mayo. Los 
cicloturistas, en su mayoría niños o padres muy pocos jóvenes, 
transitaron porun circuito de 11 kilómetros, sin incidentes que destacar 
al margen del fortísimo viento reinante, que moiestó a los participantes. 
El PMD repartió camisetas a todos y sorteó una bicicleta de montaña. 
En la foto de GACETA, los niños saludan tras la llegada a la Plaza 
Mayor. 
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Jugadoras del equipo femenino en una tertulia en Radio 
Horizante. 

El caso es que este año han sido 84 los alumnos que han cursado en 
la EMB, y habría que encontrar la fórmu la para que La Solana no sea 
un gigante con los pies de bairn en cuanto a baloncesto se refiere. De Jo 
contrai"io, los éxitos de nuestros equipos federados serán flor de un día. 

La Peña Ciclista organizó el 
1 Trofeo "Virgen de Fátima" 

Infantiles en la línea de salida. 

El equipo de la Peña Ciclista se encuentra en plena competición. Las 
carreras se suceden por toda Ja geografía provincial en lo que se refiere 
a promesas, alevines e infantiles. El compromiso más importante Jo 
tuvieron la mañana del domingo 20 de mayo, cuando disputaron el 
Primer Gran Premio Barrio "Virgen de Fátima''. La actuación de 
nuestros ciclistas estuvo por debajo de lo esperado, cosa que reconoció 
al final su entrenador Jesús Díaz-Albo. Lo mejor fueron dos cuartos 
puestos para Adrián Prieto y Juan Francisco Padilla en promesas y 
alevines de segundo año respectivamente. 

El presidente de la Peña, Jesús Jaime, calificó de "muy buena" la 
organización y vistosidad de la prueba, destacando el nuevo circuito 
por las nuevas calles del barrio de Fátima, "posiblemente repitamos 
circuito en la feria; son calles anchas y bien asfaltadas". 
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El CBE La Solana prepara 
la pretemporada 

i& 

El equipo masculino de baloncesto piensa ya en la próxima temporada, 
donde jugará en 1 ªDivisión Autonómica. El objetivo es consolidar la 
categoría, y si es posible convertirse en equipo revelación del 
campeonato. La plantilla de Lui s Molada será prácticamente la misma, 
ya que seguirán jugadores como Juli, Ángel , Damián, Carlos Plaza, 
Femando, Goyo y Chechu entre otros. Sin embargo, el gran objetivo 
es el fichaje de l solanera José Gabriel Plaza, en los últimos años 
jugador del CB Infantes. Su incorporación es calificada por Molada 
como "fundamental" , ya que el juego interior del equipo mejoraría 
considerablemente. El pivot ya ha declarado su interés por volver a su 
pueblo. Eso sí, el técnico ha dejado claro que "no podemos esperar 
mucho; si no es él, será otro". José Gabriel Plaza, el fichaje más esperado. 

Rafael Palacios. 

Urtiaga ganó el 1 Trofeo 
"Fritos Sevilla" 

El tenis ha sido protagonista durante e l verano. La 11 Liga de Dobles 
y el Torneo "Fritos Sevilla" han permitido participar a mucha gente. En 
dobles, 19 parejas y más de 60 participantes en la primera edición del 
"Fritos Sevilla". 

En el momento de ce1rnresta edición seguía en marcha la competición 
en dobles, no así en el otro, donde Pedro Antonio Urtiaga se proclamó 
campeón tras vencer en la final a Miguel Padi lla por 6-2 y 6-4. En tercer 
lugar quedó Aurelio Maroto, que ganó en la final de consolación a 
Gregario de Lara por 6-2 6-7 y 6-1. El patrocinador, Andrés Sevilla, 
ya ha anunciado que continuará el próximo año con la segunda edición. 

Rafa Palacios, un alevín en 
la Selección Regional 

Rafael Palacios, de 12 años, ha sido el fútbolista de moda en La 
Solana en las últimas semanas. En su categoría alevín, consiguió entrar 
entre los 15 mejores jugadores de su categoría en la modalidad de 
fútbol-7. Disputó varias concentraciones de la selección de Castilla-La 
Mancha, incluida la que tuvo lugar en nuestra localidad el fin de 
semana del 26 y 27 de junio. Pero no pudo poner la guinda y se cayó 
de la lista definitiva de 12jugadores que han disputado el Campeonato 
de España de Selecciones Te1Titoriales en Badajoz. De todas formas, 
una promesa con gran futuro, y otro pequeño diamante que sale de la 
Escuela Municipal de Fútbol. 

El Pinturas Díaz-Cruz, 
campeón en fútbol-sala 

El Pinturas Díaz-Cruz consiguió proclamarse cam
peón absoluto del X Campeonato Local de Fútbol-Sala. 
Después de una temporada en la que ha sido el gran 
protagonista y siempre favorito, logró cantar el alirón a 
falta de dos jornadas para el final del torneo. En el 
próximo número de GACETA publicaremos la fotogra
fía del equipo campeón, una vez haya terminado el 
campeonato y realizado la entrega de trofeos. 

En el momento de redactar estas líneas, aún había 
emoción en algunos puestos de ascenso y descenso en 
las categorías de 2ª, 3ª y 4ª división. En lo que respecta 
al lado negativo, los equipos Ramo B y Los Enibamientos 
fueron retirados del torneo por incurrir en tres 
incomparecencias. El resto ha transcurrido con normali
dad en la mayoría de los partidos disputados, y que una 
vez más ha vuelto a movilizar a centenares de solaneros 
en un total de 42 equipos, cifra casi récord, aunque no 
iguala los 44 equipos de hace unos años. 
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Radio Horizonte 

Ganar con 
Radio Horizonte 
La emisora municipal de La Solana continúa mimando su 

labor de servicio público. Y una de esas labores tiene 
relación directa con el entretenimiento. Las mañanas de 
Radio Horizonte se llenan cada día de contenido con multitud 
de secciones donde la participación de la audiencia es pieza 
fundamental. 

Los concursos forman parte relevante de esa programación. 
En ellos, los oyentes tienen la oportunidad de participar, 
agudizar el ingenio, poner a prueba sus dotes culturales, 
imaginativas o incluso artísticas. 

La Asociación de Comerciantes patrocina desde el mes de 
abril uno de los concursos más seguidos, que consiste en Ganadora de un original cuadro heráldico. 
buscar botas con el anagrama del colectivo de pequeños 
comerciantes de la localidad en diferentes escaparates. La 
gente "pasea" todos los días y descubre dónde se esconden. 
El regalo es un viaje mensual para dos personas, una semana 
con todos los gastos pagados, a lugares como Santa Cruz de 
Tenerife o Mallorca. 

Otro concurso lo patrocina la firma Intermarché, que 
sortea mensualmente una estupenda cesta de la compra. Por 
su parte, Cristalería Pepe también ha patrocinado otro 
concurso en el que sorteaba un interesante cuadro heráldico 
con el escudo de armas de la familia del ganador o ganadora. 
Por las tardes también existe una buena oferta de concursos 
para entretenimiento. En concreto, las firmas Solcristal y 
Bar Diego patrocinan los concursos "Éxito de la semana" y 
"Tema del Recuerdo", y sortean diferentes aparatos 
electrodomésticos entre los y las participantes. 

Son algunos ejemplos del interés que cada día despierta la 
emisora de todos en lo que a su oferta de diversión se refiere. 
Como pueden leer, ganar con Radio Horizonte es fácil. Ganadora de una plancha de vapor. 

Los responsables de la Asociación de Comerciantes en el 
Gerente y ganadora de la cesta, de "Intermarché". concurso de la bota. 
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BACALAO AL QUESO EN ACEITE 
Ingredientes para 4 personas 

+ 400 Grs. de bacalao desmigado 
+ 2 o 3 cebollas frescas 
+ 2 o 3 dientes de ajo 
+ 150 Grs. de queso en aceite 

Maizena 
+ Vino blanco 

Preparación 
-!!1 + Desalar bien el bacalao y desmigarlo. Picar muy 
~ finamente las cebollas y rehogarlas muy despacio en 
~ el propio aceite del queso. Cuando este bien blanda 

,~ añadir los ajos picados y dejar que también se rehogen. 
"' ...., + Saltear allí aumentando el fuego a tope el bacalao. 
~ 8 No sazonar. Saltearlo bien y echar todo 
:,g ~e:: el conjunto en un escurridor. 

+ Recoger el caldo que suelte y dejar reposar un rato. 
:.§ ~ + Poner a hervir ese caldito resultante y ligarlo con un 
~ ~ poco de maizena disuelta en vino blanco, 
:§ ~ dejándolo como una bechamel ligera, mezclarlo 
u "' todo y que quede bien unido, colocarlo en una 
-§u cazuela de barro y cubrir con unas láminas 
~ ·fü finísimas de queso en aceite, meterlo al horno 
8]; a 180 grados y que se funda un poco. 
~ ~ Servirlo . 
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